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МУП ЖКХ «Сысертское»
 доводит до сведения населения: 

с 15 октября 
изменяется режим работы расчетной группы 

по приемке платежей
за жилищно-коммунальные услуги от населения, 

по адресу 

г. Сысерть, ул. Коммуны, 48.

ЧАСЫ РАБОТЫ:
С понедельника по пятницу с 09:00 до 18:00, 

перерыв с 13:00 до 14:00.
Суббота с 09:00 до 13:00.

Выходной день - воскресенье.

ВСЕМ ДОБРА ЖЕЛАЮ

Объявлена подписка на газету «Маяк» на 2015 год
Подписку ведут наши общественные распространители. 

Цена годовой подписки 720 рублей. 
Льготная подписка (до конца октября) на 1 полугодие 2015 года – 396 рублей.

В редакции можно выписать газету без доставки (с получением в редакции). 
Стоимость подписки на 1 полугодие - 294 рубля, на год - 564 рубля.

Почтовая подписка на 1 полугодие 2015 года:
Льготная (до конца октября) - 525 рублей.

Основная (с 1 ноября до 20 декабря) - 564 рубля. 
До востребования - 498 рублей. 

Почтовая подписка на год - 1050 рублей.

В понедельник, 6 октября, исполнилось 90 лет жительнице Щелкуна Валентине 
Григорьевне Вольхиной. На юбилей собрались все: дети, внуки и правнуки.

� Все уделили мне внимание, � говорит Валентина Григорьевна, � сын из Самары 
приехал, внуки из Екатеринбурга. Для меня это внимание и любовь – лучшее 

лекарство. Начальник Управления социальной политики Сергей Владимирович 
Кожевников поздравление от президента страны В. В. Путина вручил. 

На снимке: Валентина Григорьевна с сыном Владимиром.
Окончание на  10  стр.

Фото Л. РудаковойФото Л. Рудаковой
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КОРОТКО

РЕКЛАМА

МОЛОДЫЕ СОСНЫ 

ВЫРУБИЛИ НЕЗАКОННО
17 сентября «Маяк» сообщал о том, что на Бесеновке выруби�

ли молодые сосны, чтобы поставить вышку для передачи сигнала 
цифрового вещания.

А вскоре выяснилось, что вырубка сосен не была согласована 
с администрацией округа.

� Для получения согласования ФГУП  «Российская телевизионная 
и телевещательная сеть», а точнее ее филиал «Свердловский об�
ластной радиотелевизионный передающий центр» должен был пред�
ставить муниципалитету план объекта строительства, а также план 
благоустройства (озеленения). Кроме того, предприятие обязано 
оплатить восстановительную стоимость зеленых насаждений, � объ�
ясняет заместитель главы СГО, председатель комитета по эконо�
мике Светлана Валерьевна КРАСНОВА.

Сразу после публикации  на горе выкорчевали пни, что затрудня�
ет подсчет нанесенного ущерба. Однако комитет по экономике ве�
дет работу по его определению. Ущерб должен быть возмещен в 50�
кратном размере. За нарушение правил благоустройства виновника 
привлекут и к административной ответственности.   

За незаконную рубку леса существует также уголовная ответ�
ственность  (ст 260 УК РФ). По ней в качестве наказания предусмо�
трены как штрафы (до 3 млн рублей), так и лишение свободы (до 7 
лет). 

Ирина Летемина.

РЕЗОНАНС

Вместо двухэтажек появятся новые дома?
Квартал двухэтажных до�

мов послевоенной застройки в 
Сысерти хотят заменить новыми 
домами с большей этажностью.

С таким предложением об�
ратился в администрацию окру�
га депутат думы СГО Андрей 
Александрович Фролов со своей 
фирмой�застройщиком.

Смысл предложения в том, 
чтобы заключить договор между 
жителями существующих вет�
хих домов, муниципалитетом и 

инвестором. Выигрывают от это�
го все три стороны.

Жители старой двухэтажки 
должны проголосовать за это 
предложение на собрании. В 
этом случае на период сноса ста�
рого и возведения нового дома 
(обычно это несколько месяцев) 
их расселяют за счет застрой�
щика в съемное жилье. Когда 
они переезжают в новостройку, 
получают добавку в метраже. 
К примеру, владельцы комнаты 

получают небольшую, но отдель�
ную однокомнатную квартиру.  

Муниципалитет получает 2�3 
квартиры в маневренный фонд. 
Инвестор же выигрывает от про�
дажи дополнительных квартир. 
Если вместо двухэтажки появит�
ся, к примеру, пятиэтажка.

Конкретные условия для всех 
сторон оговариваются договора�
ми. Такая практика существует в 
других городах России.

Ирина Летемина.
Фото из архива редакции.

Прокладывают 
канализацию

Вдоль дома по К. Маркса, 87 
в Сысерти проложили траншею. 
Для чего ее прорыли, а главное, 
с кого спросить за последующее 
благоустройство, интересуются 
жители.

По этой траншее идет врез�
ка канализации к строяще�
муся «Солнечному дому» на 
Свободы. На днях все обещают 
восстановить.

Переходы обустроили
Возле пешеходных переходов 

у школы N23 и со стороны улицы 
Орджоникидзе, и со стороны Р. 
Люксембург отсыпали щебнем. 
Традиционных луж уже не будет. 
Но читатели интересуются, оста�
нется ли щебень неприкрытым 
или здесь будет асфальт.

Мы переадресовали этот во�
прос начальнику отдела капстро�
ительства Ю. В. ЮРОВСКИХ:

� В этом году и по срокам 
поздно, и денег в бюджете нет. 
Так что пока работа по благоу�
стройству здесь завершена. Но 
весной здесь пройдет грейдер, и 
в перспективе положим асфальт.

Записала Ирина Летемина.

Водоемы заполонила одноклеточная водоросль
26 сентября Свердловская 

межрайонная природоохранная 
прокуратура совместно со специа�
листами министерства природных 
ресурсов и экологии Свердловской 
области, отдела государствен�
ного контроля, надзора, охраны 
водных биологических ресурсов 
по Свердловской области про�
вела проверку по факту возмож�
ного загрязнения Сысертского 
водохранилища. 

В акватории скопилась густая 
сине�зеленая слизь. При этом запаха лакокрасочных материалов, гибели рыб нет.

Специалисты ГКУ СО «Центр экологического мониторинга и контроля» произ�
вели отбор проб воды.

В отобранных пробах обнаружено массовое развитие зеленой одноклеточной 
водоросли класса Протококковые, которая вызвала «цветение» воды.

По результатам проверки нарушений требований водного законодательства не 
выявлено.

В. Ласкин, и.о. Свердловского межрайонного природоохранного прокурора. 

РЕЗОНАНС
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Повышение зарплат 
с горьким привкусом сокращений

АКТУАЛЬНО

Несмотря на кризис в экономике, который широко шага-
ет по стране, и в том числе по нашему региону и Сысерт-
скому округу, в сфере образования, кажется, все хорошо. 
В то время как предприятия переходят на сокращенную ра-
бочую неделю, урезают оклады сотрудникам, сокращают 
штат, педагогам поднимают зарплату с октября на 15%. 

На фоне октябрьского уве�
личения зарплат, предусмо�
тренного местным бюджетом, 
Правительство Свердловской 
области делает еще один шаг 
во благо работников образова�
ния. 1 сентября в администра�
цию округа поступил документ, 
согласно которому заработная 
плата педагогов должна «дотя�
нуться» до некого индикативного 
(целевого) показателя. Так, сред�
ний уровень зарплаты школьных 
учителей в Свердловской обла�
сти в прогнозе должен составить 
29872 рубля, педагогические 
работники дошкольных учрежде�
ний в среднем должны получать 
26802 рубля, а педагоги допол�
нительного образования – 25570 
рублей. 

В школах и садиках с финанси�
рованием трудностей не возник�
ло – дополнительные субсидии 
при необходимости для них обе�
спечит областной бюджет. А вот 
в дополнительном образовании 
радостная новость оказалась с 
горьким привкусом. В конце сен�
тября начальник управления об�
разования А. Е. Золотова собрала 

руководителей четырех учрежде�
ний: ЦВР, ЦДТТ, ДЮСШ и ДЮСШ 
«Мастер�Динамо». Директорам 
поставили задачу: к концу кален�
дарного года средний заработок 
их коллективов должен быть не 
меньше целевых показателей. 
Какой ценой?

– Один из самых простых ва�
риантов – сделать это за счет 
сокращения совместителей, – 
рассказала директор центра 
внешкольной работы А. Б. 
СОЛОМЕИНА. – Их часы и, со�
ответственно, деньги перерас�
пределить на основных работни�
ков. Мы уже выдали восьмерым 
своим неосновным сотрудникам 
уведомления об увольнении. 
Печально, что пострадали имен�
но те направления, которые 
мы планировали активно раз�
вивать в этом учебном году: 
военно�патриотический клуб в 
Патрушах, туристический кружок 
в Никольском, музееведение. 
Сейчас совместно с бухгалтери�
ей рассчитываем, сколько денег 
не хватает. Ясно одно – сокра�
щение совместителей в корне 
ничего не изменит, поскольку 

коллектив у нас большой. Да, 
кому�то увеличим учебную на�
грузку, есть еще возможность 
принять новых педагогов (или 
бывших совместителей) на 
основную ставку – 18 часов (или 
более). Но скорее всего, админи�
страции округа придется искать 
дополнительные источники фи�
нансирования, так как этого все 
равно будет не достаточно.

– Средняя зарплата в нашем 
учреждении на данный момент 
составляет чуть больше 17 ты�
сяч рублей, – говорит директор 
центра детского технического 
творчества Е. А. ИВАНОВА. – В 
соответствии с прошлым таким 
указанием Правительства, нужно 
было поднять ее до 19 тысяч. Без 
дополнительных мероприятий 
октябрьское общее повышение 
нас привело бы как раз к этой 
цифре. Но для того чтобы прибли�
зиться к сумме в 25520 рублей, 
нам придется предпринимать 
кое�какие меры. Вариант уволь�
нения совместителей, которые 
«оттягивают» на себя зарплат�
ный фонд, но в расчете СЗП не 
учитываются, нас не устраивает. 
Педагогов по совместительству 
у нас всего пять, они ведут важ�
ные для нас программы: занима�
тельная математика, интернет�
журналистика, обработка камня, 
безопасность на дорогах. В дан�
ный момент продумываем, как 
избежать сокращения педагоги�
ческих кадров.

В спортивных школах обошлись 
малой кровью. И. В. Демидов 
(«Мастер�Динамо») вывел двух 
спортсменов�инструкторов с низ�
ким окладом за штат, и средняя 
зарплата по учреждению прибли�
зилась к необходимому уровню. 
А директору ДЮСШ А. В. Чуркину 
вообще не пришлось проводить 
никакие кадровые перестанов�
ки – его тренеры�преподаватели 
и так получают более 24 тысяч 
рублей. И это без учета осенней 
надбавки. 

– Работа по оптимизации рас�
ходов бюджетных средств ведет�
ся в нашем округе уже более двух 
лет, – комментирует замести�
тель главы СГО по социальным 
вопросам Н. В. КУЗНЕЦОВА. – 
К тому же, сейчас ситуация кри�
зисная, дополнительные резервы 
на образование нам взять неот�
куда. Приходится перераспреде�
лять так, чтобы учесть и требо�
вания государства о повышении 
уровня заработной платы, и ин�
тересы людей. Руководителям 
учреждений предстоит проанали�
зировать свои штатные расписа�
ния, оценить необходимость того 
или иного объединения и вклад 
каждого педагога. Оптимизация 
всегда болезненный процесс. 
При этом увольнение совмести�
телей – один из вариантов пути, 
но не единственный. Также сто�
ит понимать, что совместители 
– люди, у которых есть основная 
работа, где они получают зар�
плату. Цель, к которой мы идем и 
которую перед нами ставит пра�
вительство – чтобы труд каждого 
работника был эффективным. 
Для этого нужно обеспечить его 
достойным заработком в одной 
организации, где он и будет мак�
симально выкладываться. 

Это означает, что в дополни�
тельном образовании предстоит 
почистить ряды. В условиях фи�
нансового кризиса это актуально 
для большинства секторов эконо�
мики. Обидно лишь, что школы и 
детсады все же остались под кры�
лышком государства, а внешколь�
ное воспитание опять выживает, 
как может. Средний уровень 
зарплат повышать надо, а кроме 
своего «кошелька», толщина ко�
торого в ближайшее время силь�
но не увеличится, источников у 
учреждений нет. Выше головы 
не прыгнешь. Хотя тут же вспо�
минается тема платных услуг: 
пару лет назад образователь�
ным организациям разрешили 
самостоятельно зарабатывать, 
кое�где в округе даже открылись 
платные кружки. Однако коммер�
ческой деятельности директора�
бюджетники пока сторонятся. А 
может, нет стоящих идей. 

Тем временем, педагогам, 
желающим сохранить свое место 
– не важно, основное или по со�
вместительству – придется дока�
зывать свою «эффективность». 
И это вовсе не плохо. В конку�
ренции рождается качество. А 
дети проголосуют за лучших сво�
им интересом, творчеством и 
достижениями.

Юлия Воротникова. 

1. Какие документы регламентируют внеплановую необходимость повышения 
среднего заработка педагогических работников?

- Указ Президента Российской Федерации от 07 мая 2012 года № 597 «О мерах по 
реализации государственной социальной политики»;

- Постановление Правительства Свердловской области от  06.08.2014 №674-
ПП. Внесены изменения в основные социальные показатели прогноза социально-
экономического развития Свердловской области на 2014-2016 годы.  Уточнен прогноз 
средней заработной платы по Свердловской области на 2014-2018 годы, размер кото-
рой является индикативным (целевым) показателем для установления размера средней 
заработной платы. Мониторинг проводит МОПОСО. Срок исполнения – 4 квартал.

2. Выделяются ли средства для покрытия недостающих сумм? 

В соответствии с Федеральным законом от 29.12.2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании 
в Российской Федерации» с 1 января 2014 года и целях реализации полномочий субъек-
та Российской Федерации по обеспечению государственных гарантий прав граждан 
на получение дошкольного и общего образования, исходя из возможностей областного 
бюджета, установлен единый подход к формированию субвенций, предусматриваю-
щий следующее:   

- финансирование расходов на оплату труда педагогических работников дошколь-
ных образовательных и общеобразовательных организаций осуществляется за счет 
субвенций из областного бюджета;

- финансирование расходов на оплату труда прочих (непедагогических) работников 
дошкольных образовательных и общеобразовательных организаций осуществляется 
за счет средств местных бюджетов. 

В соответствии с постановлением правительства Свердловской области от 
10.09.2014 № 777-ПП «Об утверждении Методик, применяемых для расчета межбюд-
жетных трансфертов из областного бюджета местным бюджетам, на 2015 год и пла-
новый период 2016 и 2017 годов финансирование расходов на выполнение функций и 
мероприятий по организации дополнительного образования осуществляется за счет 
средств местных бюджетов. 

3. Какие варианты достижения цели были предложены директорам учреждений? 

Во исполнение постановления администрации Сысертского городского округа                                
от 30.12.2013 г. N1193 «Об утверждении Плана мероприятий по росту доходов, опти-
мизации расходов и совершенствованию долговой политики Сысертского городского 
округа на 2014-2016 годы» руководителям учреждений дополнительного образования в 
целях эффективного расходования местного бюджета было предложено проанализи-
ровать штатное расписание, увеличить педагогическую нагрузку на основных работ-
ников (у многих она небольшая), сократить количество совместителей (некоторые со-
вместители ведут по одному или два часа в неделю).

ОФИЦИАЛЬНО

На гидромаше 
сокращают 
рабочую неделю?

В редакцию газеты «Маяк» 
поступила информация о 
том, что работников ЗАО 
«Энергомаш (Сысерть) – 
Уралгидромаш» переводят на 
трехдневную рабочую неделю.

Так ли это и чем вызваны 
перемены, мы попросили про�
комментировать генерального 
директора предприятия Игоря 
Васильевича ПТИЦЫНА:
� Это упреждающее меро�
приятие на случай отсутствия 
загрузки. Мы обязаны преду�
преждать работников за два 
месяца. Данная мера вызвана 
риском неоткрытия заказов и 
недозагрузкой предприятия. В 
настоящее время идет договор�
ная кампания. Заказы открыва�
ются. Большая вероятность, что 
применять данный приказ не 
придется. Об этом мы известим 
работников заранее.

Записала Ирина Летемина.

КОРОТКО

В Госдуме 
предложили 
отменить осенний 
призыв в армию

Чтобы избавиться от 
дедовщины и сэкономить.
В Госдуме рассмотрят законо�
проект, который подразумевает 
проведение военного призыва в 
России всего один раз в год. Это 
позволит избавиться от дедов�
щины и снизит расходы на орга�
низацию призывной кампании, 
считают народные избранники. 
На систему "одноразового при�
зыва" предлагает перейти едино�
росс и член комитета Госдумы 
по обороне Алексей Журавлёв, 
сообщают "Известия".
"Одна из идей – сделать призыв 
не два раза в год, а один. Таким 
образом, получится развести по�
токи тех, кто только призвался, и 
тех, кто уже послужил, избавив 
солдат от дедовщины. Кроме 
того, эта мера сможет сокра�
тить расход бюджетных средств, 
тратящихся на организацию и 
проведение призывной кампа�
нии", – считает Журавлёв.
В частности, депутат предлагает 
ограничиться лишь весенним 
призывом в армию. 
Не все одобряют подобное 
нововведение. Депутат Сергей 
Жигарев считает, что разгру�
зить бюджет и избавиться от 
дедовщины таким способом не 
получится.
"Одновременно призывать 
полмиллиона человек – слишком 
большая единовременная на�
грузка на бюджет, а также 
на учебные заведения", – 
заявил он.
Напомним, сейчас призыв 
осуществляется весной – с 1 
апреля по 15 июля, и осенью – с 
1 октября по 31 декабря. В этом 
году призыву на военную службу 
подлежат 154 100 человек. Из 
Свердловской области пойдут 
служить 4 480 человек. Первая 
отправка новобранцев в части 
должна состояться 25 октября 
со сборного пункта в Егоршино.
/E1.ru
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Хочется видеть красоту, а не помойку

ВОСПИТАТЕЛИ ПОКАЗАЛИ 
СВОЮ ОСЕННЮЮ ФАНТАЗИЮ

СНИМКИ ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЯ

Нашему дому по ул. Коммуны, 41 более 50 лет. В 2011 году 
был сделан капитальный ремонт, под окнами, наконец�то, 
появилась детская площадка. Снесли старые сараи, двор стал 
шире, фонд «Семья» помог его благоустроить. Даже в конкур�
се «Лучший двор» мы успели поучаствовать и занять второе 
место. 

Конечно, приятные перемены были бы невозможны без актив�
ных жильцов. В честь месячника пожилого человека хочется от�
метить некоторых таких соседей. Это ветераны труда, труженики 
тыла, просто достойные люди: А. П. Кротова, Н. В. Медянцева, И. 
Г. Космаков, В. Б. Баранская, которой, кстати, исполнилось 90 
лет. Поражаюсь их жизнелюбию, интересу к политике, тяге к бла�
гим делам и переменам. 

Особо отмечу жителя нашего дома Н. А. Петрова. Стоит только 
подать ему какую�то идею, обратиться за помощью – он берется 
за дело и работает на совесть. На любую просьбу откликается и 
его жена, Н. В. Петрова. Еще один сосед, П. В. Симаков, украсил 

В канун Дня дошкольно�
го работника в детсаду N14 
«Юбилейный» прозвуча�
ли теплые, красивые слова 
в адрес всех сотрудников. 
Поздравления принимали за�
ботливые воспитатели и их 
помощницы, повара, медсе�
стра, работники прачечной, 
завхоз, методист и, конечно, 
наш чуткий руководитель – Л. 
П. Сарафанова. 

Небольшой концерт показа�
ли наши маленькие подопеч�
ные, а после душевных стиш�
ков и песенок воспитателей 
наградили за активное участие 
в конкурсе праздничных стен�
газет. Затем среди педагогов 
состоялся кулинарный конкурс 
«Осенняя фантазия». На столе появились 
торты, салаты и другие блюда по фирмен�
ным рецептам хозяюшек. Так, в дружной 
компании, почти по�семейному мы отме�
тили свой праздник. 

С. Кранкенвартер, 
музыкальный руководитель д/с N14.

НА СНИМКАХ: грамота � из рук руково�
дителя; поздавляют юные воспитанники. 

Фото автора. 

Электричество 
отключают 
по шесть раз на день

Здравствуйте, уважаемая редак�

ция! После последней вашей публика�

ции был выезд специалистов по ремон�

ту электроподстанции в Бобровском 

на Демина. Ремонтировали сутки. 

Регулярно обращаюсь в МРСК Урала 

(это было 19 сентября, в пятницу). 23 

сентября днем снова были отключе�

ния, раза три. 24 сентября с утра сно�

ва свет начал отключаться. За мое на�

хождение утром дома — с 7 до 10 утра 

— отключался свет и техника 6 раз!

Как это объяснить? Обращение 

подано в МРСК, Роспотребнадзор, 

прокуратуру. Да когда же хоть кто�то 

обратит внимание на это? 

Сегодня обращаюсь в МРСК и 

Сысертские сети — они даже не зна�

ют об отключениях. Получается, там 

что�то происходит на подстанции, 

она живет сама по себе, странные 

щелчки за окном. И властям просто 

«по барабану».

Елена Меньшенина.
п. Бобровский.

На вопрос читательницы отвечает 
главный инженер производственно�
го отделения Центральные электри�
ческие сети филиала ОАО «МРСК 
Урала» � «Свердловэнерго» Михаил 
Викторович ФОМЕНКО:

� Действительно, 19 и 20 сентября 
происходили перебои в распредели�
тельной сети. Причина их � ухудшение 
погодных условий: резкое похолодание. 
К сожалению, на тот момент отопление 
в многоквартирных домах еще не рабо�
тало. Многие жители, по возможности, 
обогревались отопительными прибо�
рами. В результате произошло резкое 
увеличение нагрузки в распределитель�
ной сети, что привело к перегрузу и 
отключению.

По факту данных отключений на 
место оперативно выехала для восста�
новления электроснабжения бригада 
Сысертского района электрических се�
тей (РЭС).

Что касается отключений 24 сентя�
бря, то на номер телефона в Центр об�
луживания клиентов МРСК Урала посту�
пил единственный звонок об отсутствии 
электроэнергии в доме жителей по ул. 
Демина, 39. По этому адресу выезжа�
ла оперативная бригада Сысертского 
РЭС. Специалистами на месте была 
осмотрена ТП 7177, замечаний выявле�
но не было. От нашего оборудования на�
пряжение поступало в полном объеме. 
В этом случае, вероятнее всего, выпол�
нялись какие�либо ремонтные работы 
специалистами управляющей компании 
на внутридомовых энергосетях.

Подготовила Ирина Летемина.

ВОПРОС-ОТВЕТ

Если вам есть что 
рассказать, или вы 
хотите поделиться 
своим мнением 
с другими читателями 
«Маяка», 
пишите в редакцию  - 
письмо будет 
опубликовано 
на страницах газеты.
НАШ АДРЕС: 
г. Сысерть, 
ул. К. Либкнехта, 40. 
Пишите 
и по электронной почте 
anomajak@mail.ru. 
Можно оставить
сообщение на сайте 
www.34374.info

стены первого подъезда, что очень порадовало всех жильцов. 
Дай Бог этим людям здоровья, неиссякаемого задора и 

долголетия, чтобы они дождались того момента, когда местные 
власти вновь обратят внимание на наш дом. Например, необхо�
димо спилить старые тополя, отремонтировать проезд во дворе 
– по ухабам ходить становится опасно, особенно пожилым. 

Хотелось бы, чтобы и прохожие относились с уважением 
к чужому труду, не пакостили. Порой недоброжелатели вы�
капывают цветы из палисадников, ломают заборы, мусорят. 
Большую «лепту» по этой части вносят посетители закусочной 
«Натали», расположенной в нашем доме. Это очень портит на�
строение нам и другим людям, которые ходят мимо. А ведь в 
любое время года, в будни и праздники – словом, всегда хочет�
ся, выходя на улицу, видеть красоту, а не помойку. 

В. Новожилова, старшая по дому.
 г. Сысерть.

Фото Ю. Воротниковой.

Приобщились 
к православным 
традициям
В преддверии Дня учителя по ини�
циативе благочинного Сысертского 
округа протоиерея Андрея Николаева 
состоялась экскурсионная поездка  
педагогов общеобразовательных школ 
Арамили в монастырь во имя 
Святых Царственных 
Страстотерпцев на Ганиной яме.
Целью поездки было желание расши�
рить знания об истории трагической 
гибели, забвения и прославления 
последнего русского императора 
Николая II и его семьи, приобщиться 
к православным традициям 
совершения паломничества 
в святые земли.
Начало экскурсионной программе 
было положено в историческом музее 
обители, где педагоги  услышали 
рассказ об основных событиях в ее 
богатой истории. Педагоги прошли по 
монастырской территории, побывали 
в храмах,  услышали рассказ право�
славного экскурсовода о храмах 
монастыря. Большинство из них 
приехали в обитель впервые и неко�
торые моменты стали для них просто 
откровением. 
Насыщенная поездка, приуроченная 
ко Дню учителя, подарила учителям 
незабываемые волнующие впечатле�
ния, стала объединяющим фактором 
и дала возможность открыть неиз�
вестные страницы истории родного 
края. Педагоги выразили желание 
побывать в монастыре вновь 
и привезти сюда своих воспитанни�
ков, чтобы дети лучше
познакомились с историей царской 
семьи.

Татьяна Чиркова.
г. Арамиль.
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Спасите медицину в Сысертском городском округе
ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО ПРЕЗИДЕНТУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В. В. ПУТИНУ

Владимир Владимирович! Вы являетесь гарантом консти�
туции РФ. Мы ценим ваши благие планы по оздоровле�

нию общества, борьбе с коррупцией, поднятию политического и 
экономического статуса страны. У вас есть политическая воля. 
Мы верим, что вы, наш президент, вернете былую славу и мощь 
нашей великой страны и народа.

Но на местных уровнях вашу репутацию подрывают непро�
фессионалы. В Сысертском городском округе может возник�
нуть социальный взрыв, связанный с деятельностью главного 
врача Сысертской районной центральной больницы Андрея 
Александровича Чадова.

Здоровье людей – прерогатива любого руководителя. На тер�
ритории нашего городского округа в здравоохранении сложи�
лась нездоровая атмосфера. Бюджетные деньги тратятся не на 
реальные нужды здравоохранения, а на огромные контракты за�
езжим врачам, а местных медиков вынуждают увольняться.

Жители округа всерьез обеспокоены тем, что главврач А. А. 
Чадов лишит нас доступной медицинской помощи. Уже закрыта 
часть медпунктов и участковых больниц.

Почему мы вынуждены обращаться именно к вам, Владимир 
Владимирович? Да потому, что жена главврача Елена 
Анатольевна Чадова является заместителем министра здраво�
охранения Свердловской области. Мы считаем, что все, что де�
лает главврач, происходит при ее поддержке.

Жители округа уже многократно обращались, как к самому 
главврачу, так и в министерство здравоохранения Свердловской 
области. Но мнение народа они не захотели услышать.

Владимир Владимирович, мы убедительно просим вас разо�
браться в этой ситуации, привлечь главврача к ответственно�
сти и отстранить от должности руководителя нашей больницы. В 
нашем Сысертском городском округе есть настоящие доктора, 
которые могут возглавить больницу и реально заниматься здо�
ровьем жителей округа.

Инициативная группа жителей:
Тамара Константиновна СТУПИНА, 

заслуженный врач РФ, п. Бобровский;
Владимир Сергеевич СИМОНОВ, 

ветеран труда, п. Двуреченск;
Нина Николаевна КИРИЛЛОВА, п. Двуреченск;

Тамара Алексеевна УШАКОВА, г. Сысерть;
Нина Ивановна ЗИМИНА, г. Сысерть.

ОТ РЕДАКЦИИ. В редакцию поступило письмо с подпися�
ми инициативной группы. Под оригиналом письма, которое 
направлено в Москву президенту, собрано 6000 подписей 
жителей Сысертского городского округа.

Помимо В. В. Путина копии письма направлены министру здра�
воохранения Российской Федерации В. И. Скворцовой,  полно�
мочному представителю президента в УрФО И. Р. Холманских,  
губернатору Свердловской области Е. В. Куйвашеву, депута�
ту законодательного  собрания Свердловской области Е. П. 
Артюху, главному редактору газеты «Аргументы и факты» Н. И. 
Зятькову.

Изгнанные из родной больницы
О том, что не хватает медицинских ка�

дров, говорят и на муниципальном, и на 
областном, и на федеральном уровнях. 
Дескать, мало выпускников медакаде�
мии возвращаются в районные больницы. 
Однако жители Сысертского городского 
округа наблюдают, что ни врачами, ни 
медсестрами в нашей районной больнице 
не дорожат. 

Если бы факт увольнения был еди�
ничный, можно было бы поверить в объ�
ективность официальной версии. Но 
массовые «увольнения по собственному 
желанию» местных медиков в последнее 
время, заставляют усомниться в их ис�
кренности. Тем более увольняются люди, 
которые влюблены в свою профессию, 
которые планировали на долгие годы свя�
зать свою судьбу с Сысертской районной 
больницей.

Молодой доктор Артем Шалин напи�
сал о себе на нашем сайте: «Я вынужден 
работать в одном из престижнейших ле�
чебных учреждений города � УНИИТО и 
получать зарплату в разы больше, чем в 
Сысерти. А я всю жизнь мечтал работать 
в Сысертской больнице».

Благодаря врачу педиатру с трид�
цатилетним опытом работы Юрию 
Вадимовичу Старкову мы получили 
далеко не полный список врачей и ме�
дицинских сестер, изгнанных со своей 
любимой работы:

1.  Подкорытова Анастасия Анатольевна 
– врач ЛОР высшей категории, сейчас 
заведующая ЛОР отделением клиники 
Парацельс.

2. Цепилов Сергей Владимирович � хи�
рург высшей категории, работает в ГКБ 
N20.

3. Цепилова Алла Анатольевна – педи�
атр, дерматолог�косметолог, врач высшей 
категории.

4. Дышаев Дмитрий Анатольевич 
– хирург, эндоскопист. Врач высшей 
категории.

5. Селиванова Светлана Геннадьевна 
– врач педиатр, неонатолог высшей 
категории.

6. Ялымов Сергей Геннадьевич – хирург 
высшей категории. В данный момент со 
своим опытом работает рентгенологом.

7. Ялымова Ольга Михайловна – заве�
дующая детской поликлиникой, врач выс�
шей категории, вылечившая тысячи детей 
и мою дочь в том числе. Спасибо ей!

8. Хусаинов Андрей Рудольфович – хи�
рург высшей категории. Со своим опытом 

и золотыми руками сидит на амбулатор�
ном приеме.

9. Белоусова Людмила Степановна – 
педиатр высшей категории. 28 лет руково�
дила детским отделением. Ее сняли с за�
нимаемой должности во время отпуска.

10. Белоусов Владимир Иванович – 
анастезиолог�реаниматолог высшей кате�
гории. Организовал отделение реанима�
ции Сысертской ЦРБ. Много лет работал 
вообще один! С 5 октября собирается на 
работу в Арамильскую больницу.

11. Карамышева Любовь Петровна �  
старший терапевт поликлиники, врач выс�
шей категории.

12. Ламзукова Татьяна Ивановна – за�
ведующая женской консультации, врач 
высшей категории.

13. Головатенко Сергей Иванович – 
врач�легенда. Без всяких категорий, но 
спасший и вылечивший тысячи жителей 
района. Спасибо человеческое ему.

14. Костарева Нина Игнатьевна – стар�
шая медсестра высшей категории тера�
певтического отделения. 

15. Коптякова Надежда Витальевна – 
старшая медсестра высшей категории дет�
ского отделения.

16. Антипина Наталья Николаевна – 
старшая медсестра высшей категории 

инфекционного отделения.
17. Дуленина Наталья Николаевна – 

медсестра инфекционного отделения выс�
шей категории. 

18. Богомолова Ольга Жанновна – мед�
сестра инфекционного кабинета высшей 
категории.

19. Баракова Татьяна Ивановна – про�
цедурная медсестра высшей категории 
терапевтического отделения.

20. Дюкова Галина Борисовна – медсе�
стра высшей категории терапевтического 
отделения.

21. Орлова Анна Александровна – про�
цедурная медсестра высшей категории 
поликлиники.

22. Югова Ирина Валерьевна – главная 
медсестра Сысертской ЦРБ высшей кате�
гории. Много сил, своей души и здоровья 
положила ради больницы.

Список можно продолжить. Неужели 
эти медицинские работники не могут вы�
полнять работу или выполняют ее нека�
чественно? Позволю заметить, что все 
квалификационные категории даются 
не по блату и кумовству, а за конкретно 
сделанную работу,  многолетний стаж, 
опыт и знания областной аттестационной 
комиссией. 

Со всеми этими профессионалами 
я работал очень много лет и доверю им 
жизнь и здоровье, как  свое, так и своих 
близких. Они будут лечить не моменталь�
но, а грамотно и вдумчиво.

Изгнание из родной Сысертской боль�
ницы таких специалистов, на мой взгляд, 
можно сравнить с циничным геноцидом. 

Юрий Вадимович Старков,
врач педиатр 

с тридцатилетним опытом работы.
  

БИТВА 
С ДОКТОРОМ 
ЗА ТАБЛЕТКИ
В 2007 году у меня заболело сердце. 
Доктора определили необходимость 
шунтирования. А когда проходил 
обследование, необходимое для опе�
рации, выявили еще и высокий сахар 
в крови. Признали у меня сахарный 
диабет.
Тогда мне уколами сбили сахар и сде�
лали операцию в областной больнице. 
Несколько дней продержали в ста�
ционаре, а затем, назначив лечение, 
отправили домой. Я получил после 
операции вторую группу инвалидности. 
Четыре года ежегодно подтверждал 
ее, а потом по диабету присвоили 
третью группу пожизненно.
До поры до времени у меня не было 
проблем с районной больницей. 
Разные участковые выписывали 
лечение, которое установила область. 
Одно время, когда в нашей больни�
це был эндокринолог, препараты по 
диабету выписывала она, а по сердцу 
– участковый терапевт. К сожалению, 
эндокринолога из больницы выжили. 
В 2012 году моим участковым те�
рапевтом стал Алексей Валерьевич 
Голюков. Тут�то и начались мои 
мытарства.
Он мне уколы от диабета выписывает, 
а таблетки от сердца – нет. Отправил 
меня на комиссию в область. 12.12.12 
состоялась комиссия. В карточку на�
писали, что эти все препараты мне 
нужно принимать пожизненно.
Когда я привез это заключение, док�
тор ответил, что область нам не указ. 
Зачем же тогда посылал? В общем, на 
каждом приеме, а я вынужден еже�
месячно приходить к терапевту за 
рецептом, у нас непонимание.
Я разговаривал с непосредственными 
начальниками доктора, но результата 
не было. Писал жалобу в областное 
министерство здравоохранения, и 
тоже не было никакой реакции. Потом 
узнал, что у нашего главврача в мини�
стерстве жена работает, понял, что пи�
сать туда бесполезно. В конце�концов, 
минувшим летом написал свою жалобу 
уже в министерство здравоохранения 
Российской Федерации. Тем време�
нем необходимые лекарства старался 
выписывать у других докторов.
Отправил письмо в Москву, а через 
какое�то время, может, месяц прошел, 
приехал ко мне на дом участковый 
терапевт, забрал мою медицинскую 
карточку. Якобы ее затребовал завпо�
ликлиникой. Я подумал, может, на мое 
письмо как�то отреагировали, провер�
ку проведут.
Но вот пришло время за очередной 
выпиской лекарств идти, понадоби�
лась карточка. 26 сентября обратился 
за карточкой к заведующему по�
ликлиникой Вячеславу Аркадьевичу 
Беллавину. Но карточки не оказалось 
ни у него, ни у моего участкового А. В. 
Голюкова. Последний еще и налетел 
на меня, во лжи обвинил. В результате 
выписала мне впервые за два года 
таблетки от сердца (и то не в полном 
объеме) старший терапевт Наталья 
Сафроновна Кадочникова.
Разве это нормальная ситуация? 
Нормальное отношение к больному 
человеку? Почему рекомендации 
врачей, которые провели операцию 
и назначили препараты пожизненно, 
отметает без каких�либо аргументов, 
участковый терапевт. Куда мне еще 
обращаться, чтобы решить проблему.

Г. Селенских. 
г. Сысерть.
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ТЫ НЕ ОДИН – 
МЫ ВМЕСТЕ

1 октября заместитель директора центра социального обслужива�
ния населения и автор этих строк О. А. Белоусова, а также заведую�
щие отделений обслуживания населения на дому В. Н. Зырянцева 
и Н. С. Гуляева отправились в поездку. Поводом  стало участие в 
социальной акции «Ты не один». 

В течение сентября мы собирали письма для пенсионеров, про�
живающих в домах�интернатах Свердловской области. На призыв 
принять участие в акции откликнулись неравнодушные граждане 
Сысертского района, было собрано 131 письмо, сувениры и конфеты.  
Все письма мы упаковали в конверты с соответствующей эмблемой 
и  решили сами вручить их. 

В Режевском доме�интернате для престарелых и инвалидов 
встретили нас приветливо. Атмосфера тепла и уюта царит здесь. 
Доброжелательные сотрудники,  разговорчивые жильцы. Чувствуется, 
что это учреждение стало настоящим домом для пожилых людей. 

Директор Наталья Петровна Логинова пригласила в свой каби�
нет. Было решено, что наши письма и подарки вручат жильцам ин�
терната 3 октября, на праздничном мероприятии, посвящённом Дню 
пенсионера.

Мы сделали это! Радует не только то, что удалось поздравить пожи�
лых людей, а то, что удалось разбудить в людях желание помогать. 

О. Белоусова,
заместитель директора ГБУ «КЦСОН Сысертского района».

Гуляли в Каменке, Асбесте и Верхней Сысерти

День пожилого человека � это 
дань уважения людям, отдавшим 
большую часть жизни служению 
своей Родине. Праздник тех, кто 
трудился во благо будущего. На 
территории Верхнесысертской 
сельской администрации прош�
ли мероприятия, посвященные 
месячнику пожилого челове�
ка. Добрыми словами поздра�
вил  своих односельчан глава 
сельской администрации М. А. 
Серков. 

У нас были конкурсы�выставки, 
победители  которых награжде�
ны полезными подарками. Так, 
в номинации «Осенний букет» и 
«Лучшее блюдо» лидерами ста�
ли жительница Верхней Сысерти 
Наталья Борисовна Кравченко 
и председатель первичной вете�
ранской организации п. Каменка 
Александра Павловна Омельчук. 
В номинации «Лучший салат и 
заготовки» � Мария Гавриловна 
Власова, за «Необычный овощ» 
� Мария Васильевна Смирнова, 

Елена Александровна Доля). 
Красивые песни и танцы испол�
нили коллективы «Реченька» (п. 
Каменка, художественный руко�
водитель Александр Степанович 
Шаханин) и «Сударушки � непо�
седушки» (п. Верхняя Сысерть, 
художественный руководитель 

Светлана Игнатьевна Петухова). 
Выступления пришлись по душе. 
Только улыбка освещала лица 
всех присутствующих в залах. 

После концертов гостей при�
глашали к чаю. Пироги и сладо�
сти к столу организовала сель�
ская администрация, а также на 
общий стол выставили выпечку 
и блюда, сделанные самими пен�
сионерами, которые участвова�
ли в выставке. Во время чаепи�
тия звучали песни, проводились 

игры, конкурсы. В общем, празд�
ники удались на славу.

Наблюдала я за нашими вете�
ранами во время праздников и 
думала, какие же они молодые 
душой. Какие у них одухотворен�
ные лица.

Ю. Скрабневская, 
специалист Верхнесысертской 

сельской администрации.
НА СНИМКАХ: моменты 

праздника.

обе из поселка Каменка.
Во всех наших поселках: и в 

Верхней Сысерти, и в Асбесте и в 
Каменке, � прошли праздничные 
концерты. Много песен и стихов 
было спето. Праздники проводи�
лись совместно с домом культу�
ры п. Верхняя Сысерть (директор 

О. А. Белоусова упаковывает полученные письмаО. А. Белоусова упаковывает полученные письма

ЭЛЕКТРОННЫЙ 
ГРАЖДАНИН

Если вы – пенсионер (по возрасту), 
но не хотите отрываться от жизни, 
тогда техникум «Родник» начинает 
эти курсы для вас. 

Если вы достигли пенсионного воз�
раста (женщины 55, а мужчины 60 лет) 
и желаете получить такие знания, зво�
ните в техникум «Родник», Анастасии 
Березовец.

Рабочий телефон (834374)7�47�33, 
мобильный 8922�15�26�883.

товары, билеты, бронировать гостиницы, 
� все это поможет компьютерный курс 
«Электронный гражданин».

Уже сейчас идет набор первой группы 
на эти курсы. Для пенсионеров они бес�
платны. Бюджет оплачивает обучение 
всего 100 жителей Сысертского ГО. 

Научиться пользоваться интернетом, 
знать, как работает электронное пра�
вительство, получать муниципальные и 
государственные услуги в электронном 
виде, познакомиться с сайтами регио�
нальных органов власти Свердловской 
области, а также покупать через интернет 
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Дары лета показали, 
проблемы обсудили

Совет ветеранов п. Бобровский серьезно подошел к подготов�
ке месячника пенсионеров. План мероприятий обсудили на за�
седании Совета ветеранов. Хотелось охватить как можно больше 
людей пожилого возраста, помочь им почувствовать себя значи�
мыми, нужными, уважаемыми людьми. 

Собрались в гостях у осени

Поскольку большинство 
пенсионеров – «фанаты» сво�
их садов и огородов, в доме 
культуры прошла выставка на 
тему «Дары лета». Чего толь�
ко не представили садоводы: 
яблоки, сливы, груши, тыквы 
немыслимых размеров, ка�
бачки, патиссоны, богатыр�
скую свеклу, яркую сочную 
морковь, великаны�кочаны 
капусты и другие овощи. И, ко�
нечно, огромный ассортимент 
цветов. Какой стоял аромат! 
Все участники выставки были 
отмечены призами.

Много накопилось у пенси�
онеров актуальных вопросов. 
Совет ветеранов организовал 
для них встречу с представи�
телями пенсионного фонда 
Сысертского городского окру�
га. Сотрудница пенсионного 
фонда не только исчерпывающе 
ответила на все вопросы, но и 
подробно разъяснила, как будет 
начисляться пенсия их детям и 
внукам. 

Свои пожелания, замечания, 
наконец, требования пенсионе�
ры высказали на «Встрече во�
просов и ответов» с администра�
цией нашего поселка, депутатом 
думы по нашему избиратель�
ному округу И. В. Распутиным, 
руководителями местных пред�
приятий. Обсудили здесь про�
блему автобусного сообщения с 
Екатеринбургом: добраться туда 
можно лишь на проходящем из 
Двуреченска маршруте 129�а. 

Утром уехать из поселка прак�
тически невозможно. Поездка в 
Сысерть для тех, у кого нет ма�
шины, тоже превращается в го�
ловную боль. Глава администра�
ции А. Н. Целищев заверил, что 
приложит все усилия, чтобы вер�
нуть автобусный маршрут 113. 
Затронули тут вопрос об отключе�
нии электроэнергии: иногда жи�
тели сутками вынуждены сидеть 
без света и отопления. Директор 
МУП ЖКХ «Бобровское» Е. Б. 
Колобов постарался разъяснить, 
по каким причинам это происхо�
дит, и какие принимаются меры 
для их устранения. К сожалению, 
ответы главного коммунальщика 
не удовлетворили собравшихся.

В месячник пенсионера про�
ведена и льготная стрижка, и 
показ художественного фильма, 
и праздничная концертная про�
грамма воспитанников детских 
садов «Милым бабушкам и дедуш�
кам». Но больше всего запомни�
лись посиделки «Мы за чаем не 
скучаем». В первый день в поси�
делках участвовали пенсионеры 
бюджетных организаций, быв�
шего совхоза «Кадниковский», 
мебельной фабрики, учили�
ща, торговли, больницы, школ. 
Праздничную программу подго�
товили работники дома культуры. 
Поздравляли гостей глава адми�
нистрации А. Н. Целищев и пред�
седатель Совета ветеранов Р. В. 
Холуева. Очень интересно прош�
ли конкурсы. Ведущие разучили 
с бабушками игру, в которую они 
могут играть со своими внуками. 
Проникновенно звучали песни 
участниц художественной само�
деятельности Г. В. Трефиловой 
и С. С. Коршуновой. Все вместе 

пели любимые песни под баян. 
Не обошлось и без конкурса ча�
стушек и плясок. 

На второй день посиделок 
были приглашены ветераны 
Бобровского изоляционного за�
вода. Пропитчиков, лаковаров, 
клейщиц, намотчиц, лаборантов 
и прочих специалистов поздра�
вила директор завода Е. В. Кий. 
Именно в этот день, 25 сентября, 
бывшему директору завода И. А. 
Шафирову исполнилось 90 лет! 
Все присутствующие работали 
с ним, помнят его как знающего 
специалиста, талантливого руко�
водителя. Поздравил юбиляра 
глава округа А. Г. Карамышев. 
Послание от Президента России 
В. В. Путина зачитала и вру�
чила заместитель начальника 
Управления по социальной поли�
тике по Сысертскому району П. 
С. Дедова. А еще И. А. Шафирову 
присвоено звание «Почетный 
житель п. Бобровский», в честь 
чего ему повязали памятную 

ленту. К поздравлениям присое�
динились и ученики школы N13, 
исполнившие военную песню и 
«теплые» стихи для ветерана. В 
конце выступления дети подари�
ли имениннику плюшевого мед�
ведя и воду из родника, чтобы 
он был всегда здоров. И снова 
были конкурсы, смех, песни и 
пляски. 

Месячник подходит к концу, 
но это не значит, что пожилые 
люди останутся в забвении. Они 
своим трудом так много сделали 
для своей малой и большой роди�
ны и заслуживают, чтобы их пом�
нили и почитали. Всем, кто орга�
низовывал для нас такие нужные 
мероприятия, не жалея на это 
ни времени, ни сил, ни средств, 
мы – бобровские пенсионеры – 
очень благодарны!

Н. Удилова, 
ветеран труда. 

НА СНИМКАХ: моменты 
праздника.

День пожилого человека в клу�
бе поселка Каменка прошел под 
названием «В гостях у осени».

Отдохнув в уютной и душев�
ной обстановке, пожилые люди 
действительно помолодели серд�
цами. Праздничные столы, кон�
цертная программа, подарки, 
чествование юбиляров – и нет 
сомнений, что они здесь – всегда 
желанные гости.

Когда�то это зда�
ние пришлось от�
воевывать под клуб 
инициативной группе 
– Н. Н. Озерину, М. В. 
Смирновой и мне, как 
председателю совета 
ветеранов. У нас на�
конец появилась воз�
можность проводить 
здесь все массовые 
мероприятия.

А н с а м б л ь 
«Реченька», организо�
ванный председателем 
профкома психиатри�
ческой больницы М. В. 
Смирновой (руководи�
тель А. С. Шаханин), 
начинал свои первые 
репетиции в холодном 
клубе. Сейчас этот 
коллектив завоевал 
любовь не только сво�
их односельчан, его 

знают и любят во всем районе. 
Участницы ансамбля – еще и 
профсоюзные активисты, с по�
мощью которых проводятся все 
массовые мероприятия.

Немало сделал, чтобы на�
ладить жизнь клуба, глава 
В�Сысертской сельской админи�
страции М. А. Серков, прилагаю�
щий все усилия для газификации 
клуба к новому 2015 году.

Заведующая клубом Ольга 
Викторовна Иванова создает 
здесь необыкновенно уютную 
обстановку для отдыха, вместе 
с культорганизатором Мариной 
Рафкатовной Каримовой зани�
мается организацией культур�
ных программ. Огромное спаси�
бо этим людям за их хлопотный, 
но благородный труд, который 
дает возможность кипеть жизни 

в поселке.
Но вернусь к празднику. На 

мероприятие к нам пригласили 
гостей из Верхней Сысерти. Это 
– «Сударушки�непоседушки», 
производящие на пожилых лю�
дей неизгладимое впечатление. 
Мало того, что они прекрасно 
поют, они еще и хорошо двигают�
ся. «В�Сысертские бабки» танец 
начали под музыку «Бурановских 

бабушек». Начали в сара�
фанах, затем их неожи�
данно скинули и остались 
в белых бриджах, белых 
футболках и красивых 
бейсболках. И так «зажг�
ли», что заулыбались и 
помолодели все зрители.

Мы не переставали 
удивляться. На смену 
«В�Сысертским баб�
кам» вышла Надежда 
Михайловна Муратова, 
специалист Центра со�
циального обслужива�
ния населения. Надежда 
Михайловна учит пен�
сионеров восточным 
танцам, и мы смогли 
увидеть прекрасные ре�
зультаты этих занятий. 
Спасибо центру – он за�
ставляет пенсионеров 
«шевелить мозгами» на 
компьютерных курсах, 

танцевать, заниматься сканди�
навской ходьбой…  Да, движение 
– это жизнь.

После концерта всех пригла�
сили за празднично накрытые 
столы, где провели конкурсы на 
лучший осенний букет, на луч�
шую заготовку, умелые ручки, 
золотые ручки, на лучшие выпеч�
ку и салат… После подведения 
итогов конкурсов участников на�
градили призами.

Собравшиеся общались, де�
лились впечатлениями, вспоми�
нали свои трудовые будни, пели 
песни. 20 юбиляров получили в 
подарок махровые полотенца. А 
после все вместе фотографиро�
вались на общую фотографию. 
И от души благодарили М. А. 
Серкова, его заместителя Ю. И. 
Скрабневскую и всех активистов, 
подготовивших этот праздник.

РS: Совет ветеранов по�
селка отметил свой десятилет�
ний юбилей и уступил дорогу 
молодым. Председателем со�
вета ветеранов Каменки из�
брана Светлана Вениаминовна 
Новоселова.

А. Омельчук, 
бывший председатель 

совета ветеранов.
п. Каменка.
НА СНИМКЕ: общее фото на 

память.
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Собираем «уголовную мозаику»
Представьте, что вы оказались в незнако-

мой комнате в абсолютной темноте. И вам 
нужно найти здесь нечто очень важное. Един-

ственный способ, которым вы можете восполь-
зоваться – искать нужную вещь наощупь, то и 
дело натыкаясь на неопознанные предметы, 
возможно, опасные для вас. Но вдруг появля-
ются люди с фонарями, быстро находят лампу 

и включают свет. Среди бедлама непросто 
разобраться, но они знают, что делать, поэтому 

вещь вскоре оказывается у хозяина. 
Это – образное представление о сыскном 

деле. Те, что с «фонарями» призваны пролить 
свет на таинственные обстоятельства. Но чаще 
оперуполномоченного интересуют не вещи, а 
люди. Он может из-под земли достать преступ-

ника или его жертву. И порой – буквально. 
В прошедшее воскресенье сотрудники 

уголовного розыска отметили свой профессио-
нальный праздник. Среди них – сысертчанин 
Евгений Геращенко. Майор полиции, испол-
няющий обязанности начальника отделения 

уголовного розыска ММО МВД России 
«Сысертский». 

– Как давно вы в этой 

профессии?

– Если считать вместе со шко�
лой милиции, то с 1997, а так – с 
1999 года. Тогда было заведено, 
что в уголовный розыск попада�
ли люди, прошедшие через дру�
гую службу. По распределению 
из Москвы я попал в Тульскую 
область. Первые три года отра�
ботал участковым. Для меня это 
была школа общения. Старшие 
наставники так и говорили: сна�
чала научись с людьми работать, 
а потом посмотрим, что ты из 
себя представляешь. Потом уже 
стал оперуполномоченным. В 
2004 году перевелся на малую 
родину – в Сысерть.

– Из чего складывается ваша 

повседневная работа?

– Конечно, такого, как в се�
риалах – постоянные погони, 
драки и убийства – нет. Поиск 
тех, кто скрылся от следствия 
и суда, –  это лишь одно из на�
правлений нашей деятельности. 
Повседневная работа, как и у 
большинства людей, рутинная. 
Каждый день один из сотрудни�
ков уголовного розыска засту�
пает на дежурство и в составе 
оперативно�розыскной группы 
выезжает на заявки и происше�
ствия, где может содержаться 
состав преступления. К нам по�
падают тяжкие и особо тяжкие 
дела: убийства, разбои, грабежи, 
квартирные кражи, дела, связан�
ные с наркотиками. 

Потом уже начинаются ме�
роприятия по раскрытию пре�
ступления – это второе направ�
ление работы. На основании ФЗ 
«Об оперативно�розыскной дея�
тельности» мы можем получать 
информацию разными метода�
ми: опрос граждан, наблюдение, 
наведение справок, оператив�
ный эксперимент и т.д. Бывают 
случаи, когда человек заранее 
тщательно готовится к соверше�
нию злодейства, делая все воз�
можное, чтобы замести следы. В 
условиях этой неочевидности и 
подход к расследованию другой. 
Создается рабочая группа, план 
оперативных мероприятий, все 
получают свой фронт работ. 

Третье направление 

– расследование преступлений 
прошлых лет. Если человека осу�
дили по одному эпизоду, это еще 
не значит, что за ним нет других 
грехов. Если у «опера» имеется 
живая и конкретная информа�
ция, он должен ее проверить. 

– Откуда всплывают эти 

«прошлые грехи»?

– Не так давно было дело о 
двух свежих кражах, в которых 
подозревался мужчина. В ходе 
следствия удалось выяснить его 
причастность еще к пяти анало�
гичным преступлениям, совер�
шенным в течение двух лет. По 
нашей инициативе был проведен 
обыск места жительства и, кро�
ме того, найдены украденные 
предметы, которые он успешно 
продал. Его узнали покупатели. 
Собрано немало вещественных 
доказательств вины. В итоге 
его, как рецидивиста, осудили 
на шесть лет особого режима. А 
среди потерпевших оказался ни�
чего не подозревавший ветеран 
МВД – он даже не знал, что его 
дачу обокрали. 

– Значит, вы не только вы�

полняете поручения следова�

телей, но и сами инициируете 

розыскные мероприятия?

– Конечно, мы работаем в 
плотной связке со следователя�
ми. Наша задача – оперативно 
сопровождать уголовные дела. 
Это поиск очевидцев, добыча 
новых сведений. Мы можем 
инициировать обыски, допро�
сы, настоять на дополнительном 
осмотре места происшествия. 
Следователь может не знать 
всех обстоятельств, не видеть 
всей картины. Для этого и нуж�
ны «опера», чтобы эту картинку 
восстановить, как мозаику – по 
кусочкам. 

– Наверняка у вас много 

примеров таких «уголовных 

паззлов»…

– Могу рассказать об одном 
деле 2007 года. Дачница утром 
увидела странную картину: у 
соседа по коллективному саду 
«Гудок�2» (в сторону п. Каменка) 
настежь открыты ворота, в до�
мике горит свет, убита соба�
ка. Милиция отправилась на 

проверку. В доме увидели бар�
дак, следы крови. В это время 
к дому подъехала хозяйская 
«шестерка», в ней два парня. 
Оба утверждали, что машину их 
знакомый дал сам – покатать�
ся. А салон авто – весь в крови. 
Конечно, их задержали. Сперва 
вменили угон, начали искать 
труп пропавшего мужчины. 

Вскоре поступила оператив�
ная информация о том, что тело 
убитого сбросили в коллектор 
очистных сооружений. Один из 
молодых людей подсказал, в 
каком именно коллекторе нуж�
но искать. Приезжаем, достаем 
труп – не тот. Пропавшему – под 
пятьдесят лет, этому же не боль�
ше двадцати. Горло перерезано, 
вспорот живот. Кто такой – непо�
нятно. В течение суток выяснили, 
что это их же товарищ, который 
«слишком много знал», за что 
его и «убрали». Из коллектора 
выловили и тело того, кого изна�
чально искали. 

Дня через три у нас сообще�
ние о без вести пропавшем пар�
нишке. Он тоже общался с за�
держанными. Мы решили вновь 
«порыбачить» на очистных со�
оружениях. И худшие прогнозы 
сбылись: он тоже оказался убит. 
Сели эти ребята надолго.

– Вспомните еще какое�

нибудь громкое дело из своей 

практики.

– 2005 год, 1 мая, Пасха. На 
семью в Щелкуне был совершен 
вооруженный налет. Четверо в 
масках с огнестрельным оружи�
ем в руках ворвались в частный 
коттедж и посредством пыток 
принялись вымогать деньги и 
драгоценности. В праздничный 
день здесь оказались гости, в 
том числе дети. Хозяин дома, 
вставший на защиту близких, в 
потасовке получил табуретом по 
голове – насмерть. 

Налетчики скрылись по�
отдельности. Оперативники со�
вместно с экипажем ГИБДД за�
держали одного из нападавших 
в тот же день. Он не справился 
с праворульным управлением 
угнанной машины и съехал в кю�
вет. Унося ноги, кинулся в поле, 
где его и догнали наши ребята. 

Второго взяли через два дня в де�
ревне Колясниково Челябинской 
области – там же нашли оружие, 
которым запугивали обитателей 
щелкунского дома. Оба преступ�
ника находились в федеральном 
розыске – один за разбой, второй 
за убийство. Третий соучастник 
через неделю сдался сам – в не�
хорошую компанию он затесался 
случайно. Сложнее всего оказа�
лось выйти на четвертого – как 
выяснилось, лидера группы. 

Самое интересное: в доме 
в Колясникове мы обнаружили 
предметы и вещи, указывающие 
на причастность этих людей к 
разбойным нападениям, совер�
шенным в Сысертском районе 
за трехлетний период. Банда 
грабила богатые коттеджи в не�
больших поселениях: Токарево, 
В. Боевка, В. Сысерть. Мы на�
чали распутывать этот клубок, а 
потом подключилось управление 
по борьбе с организованной пре�
ступностью. Группировка ока�
залась очень многочисленной и 
разношерстной, а их «поборы» 
на нашей территории были лишь 
верхушкой айсберга: эпизодов 
выплыло гораздо больше. В ито�
ге их судили по ст. 209 за бан�
дитизм. Это дело мы вели около 
двух лет.

– В целом криминогенная 

ситуация в нашем районе на�

сколько сложная?

– Конечно, хотелось бы, что�
бы было спокойнее. Есть, кроме 
того, одна пугающая тенденция: 
молодежь подсела на куритель�
ные смеси с синтетическими 
добавками. Хочу обратиться к 
родителям, чтобы о чадах своих 
не забывали, контролировали 
их. Увлекаются употреблением 
токсических веществ (а за это 
предусмотрена административ�
ная ответственность) не только 
«неблагополучные» подростки, 
но и отпрыски из вполне обыч�
ных и даже состоятельных се�
мей. Зачастую у них при себе 
находят какие�то остатки – это 
уже уголовная статья за неза�
конное хранение, приобретение, 
перевозку и т.д. запрещенных ве�
ществ – в зависимости от изъято�
го объема. 

– Вам по долгу службы при�

ходится общаться с весьма со�

мнительными личностями. Как 

часто сталкиваетесь с реаль�

ной опасностью?

– Порой опасность исходит 
не от тех, кто на тебя оружие на�
ставляет, а от кого не ожидаешь. 
Бывает, выезжаем в помощь 
участковому на семейный скан�
дал, а там пьяный хозяин на не�
званых гостей в форме с ножом 
кидается. Кто окажет сопротив�
ление, а кто подчинится полиции 
– предсказать невозможно. 

– Получали травмы на 

работе?

– Бог миловал. Кроме под�
вернутых ног в погоне за жули�
ками, пожалуй, ничего серьез�
ного вспомнить не могу. Один 
раз злодей бросился на меня с 
«розочкой» из стеклянной бутыл�
ки. Справился без применения 
оружия. 

– А вообще приходилось 

применять табельное оружие? 

– Да, но не в отношении лю�
дей. Предупредительные выстре�
лы делал, от натравленных собак 
защищался. 

– Нужен ли «оперу» страх?

– Не боится, наверное, только 
сумасшедший. Надо всегда трез�
во оценивать свои силы, возмож�
ности и обстоятельства. Нужно 
включать интуицию, понимать, 
куда ты лезешь и для чего. Любой 
риск должен быть оправдан. 

– Как ваша семья относится 
к такой работе?

– Чего греха таить: у многих 
сотрудников уголовного розы�
ска личная жизнь не складыва�
ется именно из�за этой работы. 
Я стараюсь соблюдать баланс и 
посвящать достаточно времени 
своей семье. Супруга пережива�
ет, конечно. Но я уже столько лет 
в этом отделе, так что, наверное, 
уже научилась относиться к это�
му более спокойно. 

– Какие качества нужны 

профессионалу?

– «Опер» должен быть пси�
хологом. Допустим, перед нами 
криминальный коллектив. Ты 
должен вычислить, кто посла�
бее и первым даст показания. 
Это раз. Во�вторых, войдя в 
квартиру, пусть даже один – так 
бывает – ты должен определить 
лидера и поставить в рамки, 
чтоб остальные тоже притихли. 
Для меня образцом был мой на�
ставник в Тульской области А. 
И. Колмаков. Он имел железную 
хватку. Если взялся за дело – не 
будет спать и есть, но доведет 
начатое до конца. Он обладал 
организаторскими качествами и 
харизмой, был авторитетом не 
только среди коллег, его уважал 
и по�своему боялся любой отси�
девший. В Сысерти, разумеется, 
тоже довелось работать с насто�
ящими профессионалами сыска. 
Кто�то из них уже получил статус 
ветерана уголовного розыска. В 
наш праздник, в первую очередь, 
нужно поздравлять именно этих 
опытных и достойных людей!

Интервью вела 
Юлия Воротникова.

Фото А. Мартыновой. 
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Состоялась ли вакцинация 
против преступности

«В первом квартале 2014 года участковые уполномоченные полиции посетят каждый дом и квар-
тиру жителей Сысерти, Арамили и всего района. Сотрудники органов внутренних дел проведут про-
филактические беседы, небольшое анкетирование, оставят гражданам свои контактные телефоны, 
напомнят о часах работы и адресах опорных пунктов, проверят соблюдение правил регистрации» 
- так пообещали со страниц «Маяка» сотрудники сысертского ОВД.  («Маяк» от 22 января «И в вашу 
дверь постучит участковый»). Знакомство жителей с участковыми, а участковых - с вверенными 
ему жителями назвали действенной «прививкой» от расцвета преступности. Что в итоге? Знают 
ли теперь жители Сысертского городского округа своего участкового? Удалось ли познакомиться 
с ним благодаря объявленной ОВД акции, с таким вопросом мы обратились к нашим читателям в 
социальных сетях и по телефону.

Сысерть:

Владимир Саппинен 
(Коммуны, центр):

� Как обычно, вышел пшик. 
Никто не был. Ничего не расска�
зали. Полагаю, что участковый � 
это такой нужный миф...

К такому же выводу приш�
ли Елена Летемина (улица 
Чапаева, район керамики),  
Юрий Потопаев (микрорайон 
Новый), Ольга Григорьевна 
Малахова (ул. Крупской),  
Лариса Заплатина (улица 
Деревообделочников). Марина 
Петровских сама искала своего 
участкового.

Светлана Замятина:
� Ну и пришел к нам весь та�

кой деловой. Переписал даже 
собак!  И все. Больше его не ви�
дели. Когда нужна была помощь 
участкового, то его невозможно 
было найти. Телефон оставил, 
только он не отвечает. Просто 
сделали очередной отчет о про�
деланной работе и благополучно 
забыли. Мне в дежурной части 
сказали, что он живет в Арамили 
и в Сысерти бывает редко. 

Виноградовы (улица Фрунзе, 
район стадиона) не припомнят, 
чтобы кто�то приходил. А жи�
вущая по соседству Татьяна 
Александровна Савина бумагу 
в почтовом ящике обнаружила о 
том, что дом обслуживает лейте�
нант милиции Некрасов Максим 
Анатольевич, телефоны. 

Людмила Алексеевна 
Аверкиева (микрорайон Новый):

� Приходил, визитку оставлял. 
Но как зовут, не запомнила.

Белоусовы (микрорайон 
Новый):

� Был молодой человек, пого�
ворил с нами, о работе своей рас�
сказал, но телефона не оставил.

Евгений Александрович (ули�
ца Кирова):

� Да, первый раз в жизни. 
Высокий, здоровый, нормаль�
ный мужик. Представился, ви�
зитку оставил: капитан Сергей 
Петрович Иванов. Сказал, 
что прием граждан идет по Р. 
Люксембург, 21, телефон 7�14�71 
или 02 круглосуточно.

Виталий Иванович Ваганов 
(Р. Люксембург, центр):

� Мужчина внушитель�
ный такой, мне понравился. 
Представился, телефоны оста�
вил, но я забыл.

Тамара  Николаевна 
Васильева (Орджоникидзе, 
центр):

� Был Черных когда�то у нас, 
а кто сейчас – не знаю. Не при�
ходил или не застал � на работе 
была.

Вахрамеева Наталья 

Борисовна (Р. Люксембург, 
центр):

� Был, представился, имя не 
помню. Но если нужно будет – 
визитку найду. 

Наталья Сергеевна Ваганова 
(К. Либкнехта, центр):

� У нас была женщина, один 
раз. Представилась, но телефо�
нов не оставляла.

Елена Витальевна Ваганова 
(район школы N15), как и Светлана 
Валентиновна Колесникова 
(улица Орджоникидзе, центр) с 
участковым знакомы по работе.  

Валентина Федоровна (улица 
Коммуны, центр):

� Участковый доктор у нас 
Нина, а с полицейским не зна�
кома, но он приходил, у всех в 
подъезде был. 

Валентина Ивановна 
Воронина (К. Маркса, центр):

� Молодой симпатичный ка�
питан. Записаны его телефоны: 
Анатолий Сафарович Джураев. 
Адрес и часы работы, � все есть 
в визитке.

Александра Константиновна 
Воронова (улица Р. Люксембург, 
центр):

� Никто не приходил. Я почти 
все время дома – 80 лет, ходить 
не могу. 

Ольга Павловна Кичигина 
(переулок Горный, около 
горгаза):

� Не было, не знакома.

Мансура Гаймиахметовна 
Галимзанова (ул. К. Либкнехта, 
центр):

� Должен был прийти настоя�
щий милиционер? Это было бы 
здорово. Жаль, не было. Я инва�
лид 2 группы, ноги больные, из 
дома редко выхожу. 

Ганцев В. А. (улица К. 
Маркса):

� Я в принципе знаю своего 
участкового. Но в этом году он 
не приходил.

Татьяна Владимировна 
Гараева (улица Ленина, центр):

� Наш участковый – мой ученик 
Максим Анатольевич Некрасов, 
визитку дал с контактами.

Коробицына Раиса 
Вячеславовна (улица Чкалова, 
Поварня):

� У нас был Павел Николаевич 
Шумков. В выходной день. Он 
когда дома обходил, его собака 
укусила, она у кого�то не на при�
вязи была. Он нас предупредил, 
чтобы осторожнее были.

Вера Александровна 
Гвоздева (улица Герцена, 
Поварня):

� Не знаем. Не приходили. 
Может быть, на работе были.

Тамара Николаевна 
Голдобина (Красноармейская, 
центр):

� Неделю назад неподалеку 
от нас обворовали женщину, так 
участковый приходил, опраши�
вал, сын с ним разговаривал. А 
знакомиться не приходил.

Лидия Никаноровна 
Савотченко (улица Свободы):

� Был. Координаты оставил. 
Любовь Васильевна 

Гречишникова (улица Коммуны, 
центр):

� Был, оставил визитку, наи�
зусть не помню.

Пестерева Татьяна 
Федоровна (улица Мира, 
Северный поселок):

� Приходил весной, визит�
ку оставил Некрасов Максим 
Анатольевич.

Б. Исток

Галина Кузьмовна Байгод:
� Один раз я встречала участ�

кового, но не нынче. В каком�
то году высокое начальство в 
Екатеринбург приезжало, так по 
нашим квартирам участковый 
ходил, выяснял, кто прописан. А 
нынче, когда ходила к паспорти�
сту, сама взяла контакты участ�
кового. Так что, в глаза его не 
видела, но если нужно будет 
– найду. 

Роза Савельевна 
Бабушкина:

� Никогда к участковому не 
обращалась, да и домой к нам он 
не приходил. А вот когда в поссо�
вете было у нас заседание сове�
та ветеранов, приходил участко�
вый, дал свои визитки. Фамилия 
нашего участкового Шнайдер, 
или как�то похоже. 

Анастасия Владимировна 
(улица Д. Бедного):

� Да, знаем. Сама сходила, 
выяснила, кто у нас участковый, 
телефон взяла. А приходили ли, 
сказать не могу. Может быть, 
дома не застали.

Ольга Юрьевна 
Богомольникова:

� Нет, не приходил. Визуально 
как�то раз встречала. Дмитрий 
(по отчеству не помню). В том 
году какие�то опросы по поводу 
машин были.

Данилова Л. В.:
� Однажды позвонила в 

Арамильский ГОМ, соединили с 
участковым. Он, конечно, пред�
ставился, но быстро, не запом�
нишь. Люди собаку держали, 
она лаяла ночи напролет. Из�за 
нее реально весь дом не спал. 
Я спросила, можно ли как�то по�
влиять, поговорить с хозяевами. 
Он ответил: «Не могу каждой со�
баке в рот кляп вставлять».

Бобровский:

Надежда Ивановна 
Щипанова:

� Конечно, знаю. Шпрингер 
Дмитрий (отчество не помню) 
и Абросимова. Они давно рабо�
тают. С хорошей стороны знаю. 
Обращаемся по поводу продле�
ния регистрации на оружие. 

Ольга Анатольевна 
Заменина:

� Лично никогда не встречала. 

Двуреченск:

Ирина Витальевна 
Яременко:

� Знаем участкового, Владимир � Знаем участкового, Владимир 
Михайлович. Обращались к нему Михайлович. Обращались к нему 
с проблемами.с проблемами.

Любовь Константиновна Любовь Константиновна 
Ядренникова:Ядренникова:

� Нас в саду обходили. Адрес � Нас в саду обходили. Адрес 
и телефон давали. Но только мы и телефон давали. Но только мы 
не обращались. Не было надоб�не обращались. Не было надоб�
ности. А так мы его знаем, он у ности. А так мы его знаем, он у 
нас в поселке живет давно.нас в поселке живет давно.

Илья Шадеркин:Илья Шадеркин:
� Приходил участковый. Как � Приходил участковый. Как 

зовут, не помню, но визитка зовут, не помню, но визитка 
хранится.хранится.

Николай Григорьевич Николай Григорьевич 
Торопов:Торопов:

� Видел когда�то. Но как ве�� Видел когда�то. Но как ве�
личать не знаю. Домой ко мне личать не знаю. Домой ко мне 
не приходил, я часто дома. не приходил, я часто дома. 
Инвалид.Инвалид.

Виктор Васильевич Попков:Виктор Васильевич Попков:

� Капитан приходил к нам в � Капитан приходил к нам в 
сад летом, визитку оставил. Так сад летом, визитку оставил. Так 
она в саду и хранится.она в саду и хранится.

Никольское:

Яковлевы:Яковлевы:
� Мы дачники�пенсионеры. � Мы дачники�пенсионеры. 

Неделю здесь, да неделю в Неделю здесь, да неделю в 
Екатеринбурге. Нас не застать.Екатеринбурге. Нас не застать.

Людмила Сергеевна Людмила Сергеевна 
Юматова:Юматова:

� Я инвалид, на костылях. � Я инвалид, на костылях. 
Никуда не хожу. Не видела  Никуда не хожу. Не видела  
участкового. Не знаю, кто он.участкового. Не знаю, кто он.

Тамара Григорьевна Тамара Григорьевна 
Анциферова:Анциферова:

� Знаем по работе его – Виктор � Знаем по работе его – Виктор 
Беспалов. На улице встречала, а Беспалов. На улице встречала, а 
домой не приходил. Может, пото�домой не приходил. Может, пото�
му, что знакомы. Телефона его му, что знакомы. Телефона его 
нет у меня.нет у меня.

Наталья Владимировна Наталья Владимировна 
Огнивова:Огнивова:

� Может быть, не застал. Был � Может быть, не застал. Был 
у нас Пьянков участковый, а те�у нас Пьянков участковый, а те�
перь говорят новый, из Сысерти, перь говорят новый, из Сысерти, 
месяца два работает, не знаю месяца два работает, не знаю 
кто.кто.

Щелкун:

Аскарова Альфира Аскарова Альфира 
Фагамовна:Фагамовна:

� Участковый у нас Беспалов, � Участковый у нас Беспалов, 
Александр, по�моему. У меня Александр, по�моему. У меня 
дочь по�соседству с ним живет. дочь по�соседству с ним живет. 

Согласно ответу, присланному по электронной  почте из ОВД, уже Согласно ответу, присланному по электронной  почте из ОВД, уже 
опрошено 93% жителей или 53 тысячи населения. Полицейские по�опрошено 93% жителей или 53 тысячи населения. Полицейские по�
сетили 99% домов.сетили 99% домов.

По нашему опросу, увидеться со своим участковым посчастли�По нашему опросу, увидеться со своим участковым посчастли�
вилось далеко не каждому. Только треть опрошенных подтвердили вилось далеко не каждому. Только треть опрошенных подтвердили 
их визит. Для большинства же образ участкового уполномоченного их визит. Для большинства же образ участкового уполномоченного 
по�прежнему загадка. Не пора ли познакомиться? Где наши добрые по�прежнему загадка. Не пора ли познакомиться? Где наши добрые 
Анискины, которые знают всех, и которыАнискины, которые знают всех, и которых знают все.

Не сходится статистика. К слову, в Сысертском районе, в 
Арамильском и Сысертском городских округах вместе взятых, про�
живает больше 80 тысяч жителей.

Вчера в 17.17, когда газета готовилась к печати, руководство 
ОВД выслало нам еще один ответ, уже за минусом процентов:

С начала  2014 года проводилась акция «Узнай своего участко�
вого», в ходе которой участковые уполномоченные полиции должны 
посетить каждый дом и квартиру жителей Сысерти, Арамили и всего 
района. В настоящее время данная акция продолжается, участковы�
ми уполномоченными полиции опрошено более половины жителей 
(53000) всего района.

Сотрудники органов внутренних дел в ходе проведения акции про�
водят профилактические беседы с лицами, состоящими на профилак�
тических учетах, проверяют условия хранения оружия у его владель�
цев и при выявлении нарушений, оружие изымается, соблюдение 
правил регистрации иностранными гражданами.

Полицейские разъясняют жителям своих административных 
участков и работникам торговых  павильонов, магазинов алгоритм 
действий при обнаружении подозрительных бесхозных предметов, 
что нужно делать при возникновении различных чрезвычайных об�
стоятельств и как избежать тяжелых последствий при их возникно�
вении. Руководством ММО принято решение о размещении в тор�
говых павильонах и объектах различной направленности памяток о 
недопущении мошенничеств действий в отношении граждан, а так же  
определению поддельных денежных купюр, кроме этого сотрудник 
участкового уполномоченного полиции оставляет в указанных объ�
ектах свою визитную карточку.  Результаты проведенных  профилак�
тических мероприятий напрямую зависят от тесного взаимодействия 
населения с участковыми уполномоченными полиции.

В свою очередь, жители смогут обратиться к участковым со свои�
ми проблемами, предложениями и вопросами. 

Напоминаем, что сотрудник полиции должен быть в формен�
ной одежде, обязан представиться и предъявить служебное удо�
стоверение. Если у гражданина возникли какие�либо вопросы о 
личности участкового, он может их задать, позвонив по телефо�
ну дежурной части 7�14�71 (02), 3�19�90.

А. МАРТЫНОВА, специалист по взаимодействию со СМИ
 ММО МВД России «Сысертский».

Страницу подготовила Ирина Летемина.
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10 ЗДОРОВЬЕ

ВСЕ БОЛЕЗНИ ОТ НЕРВОВ
10 октября – Всемирный день психического здоровья. Этот 

день установлен с 1992 года по инициативе Всемирной феде-
рации психического здоровья при поддержке Всемирной ор-
ганизации здравоохранения. В России эта дата отмечается с 
2002 года.

По оценкам Всемирной организации здравоохранения (ВОЗ), 
на планете сегодня живет более 450 миллионов людей, страдаю�
щих психическими заболеваниями. В западных странах каждый 
седьмой страдает паранойей или шизофренией, подвержен де�
прессиям, алкоголизму и другим расстройствам.

В Советском Союзе людей, страдающих психическими заболе�
ваниями, было значительно меньше, чем в Западных странах. При 
открытии границ и свободном передвижении из одной страны в 
другую, ситуация изменилась не в лучшую сторону. Росту заболе�
ваемости способствуют информационные перегрузки, политиче�
ские и экономические катаклизмы в стране. Современная жизнь 
сама по себе располагает к стрессам: изменения в обществе, 
неурядицы на работе или в семье, даже рядовая поездка в обще�
ственном транспорте способны вывести из равновесия. Все это 
постепенно приводит к тому, что человек привыкает к стрессовым 
ощущениям, накапливая негатив (обиду, зависть, ревность, злобу 
и др.). Депрессия, возникающая на фоне хронического стресса, 
является предвестником психического расстройства. 

Стресс – это естественная физиологическая реакция организ�
ма, это двигатель, который заставляет нас думать и развиваться. 
Но он же может утопить нас в болоте переживаний, отбить у нас 
желание что�либо делать и даже жить. 

Со стрессом не надо бороться, его нужно принять и задаться 
вопросом: зачем определенная история случилась в моей жизни? 
Чему мне надо научиться, что я должен осознать? Наша задача 
– как можно спокойнее воспринимать действительность, учиться 
«разряжаться», не нанося вреда себе и другим. Поэтому любую 
неприятную ситуацию сначала «сбрасывайте» с себя, а затем по�
размышляйте над ней.

Например, вы чувствуете сильную обиду: на вас накричали на 
работе или дома, и вам кажется, что это несправедливо. Вы хоти�
те накричать в ответ, но не можете в силу своей воспитанности и 
культуры. Но в душе все кипит. Попробуйте избавиться от эмоции, 
которая вас захлестывает. Если хочется кричать – идите в лес или 
в поле и покричите. Можно порычать перед зеркалом в уединении. 
Мудрость в том, чтобы не допустить цепной реакции: если вы не 
выплеснете гнев, то он достанется тому, кто первый встретится.

В эмоционально�заряженном состоянии мы становимся неа�
декватными и начинаем вести себя, как дети – бессознательно. 
Размышляя над проблемой, мы становимся на уровень взрослого, 
ответственного за свои слова и поступки, и можем сознательно 
сделать шаги к изменению ситуации.

Сбросив эмоции, подумайте: что именно в вашем поведении 
вызвало бурную реакцию другого, что вы хотели донести до чело�
века? Проанализируйте способ подачи своей идеи. Затем снова 
попытайтесь поговорить, но уже другими словами. Если не полу�
чается или не хочется этого делать, тогда простите и себя, и дру�
гого. Наша обида – это наша реакция. Просто вы не поняли друг 
друга. Так мы учимся понимать других и себя, учимся культуре 
общения. Так мы идем к мудрости и взрослеем. 

Всемирный день психического здоровья призывает обратить 
внимание на свое состояние, взглянуть другими глазами на свои 
проблемы, найти решение, отдохнуть от забот и хлопот, найти вре�
мя, чтобы расслабиться, «перезагрузить» сознание. 

Вспомните о том, кто доставил вам неприятности, и пожелай�
те ему счастья (победа – в прощении). Вспомните о том, кто до�
ставляет вам радость, и пожелайте ему счастья (сила – в добро�
желательности). Пусть «Всемирный день психического здоровья» 
станет лишним поводом, чтобы вспомнить друг о друге и пожелать 
друг другу добра и мирного неба. 

    
Ирина Лазарева, психолог ГБУЗ СО Сысертская ЦРБ.

Профилактика ишемического инсульта необходима в любом возрасте

Начало на 1 стр.

Валентину Григорьевну в 
Щелкуне знают практически все. 
Ее трудовая биография связа�
на с одним местом – с детским 
садом. Начинала няней, была 
воспитателем и заведующей. В 
трудовой книжке – две записи: 
принята на работу и уволена в 
связи с выходом на пенсию.

� Я всю жизнь – с детьми, � про�
должает Валентина Григорьевна, 
� видимо, рождена для этого. 
Понимаю их язык, а они пони�
мают меня. Когда пришла, сама 
еще была девчонкой. И труди�
лась наравне со взрослыми. Дети 
колхозников находились у нас 
подолгу – столько, сколько были 
заняты на работе их родители. 
Игрушками тогда их не баловали 
– в основном это глина была да 
трава.

Как дожить до такого возрас�
та и сохранить память, ясность 
ума и физическое здоровье? 
Валентина Григорьевна живет в 
частном доме, топит печь, ходит 
за водой, в общем сама обслужи�
вает себя.

� Нужно жить физическим 
трудом, � рассказывает она. – 
Лекарство у меня – по сезону. 
Зимой это – метла и лопата, уби�
раю снег. Летом – орудия труда 
в огороде. Таблетки никогда не 
пью, это – химия. Когда чувствую 
себя плохо, скрывать не буду, это 
бывает, просто отлеживаюсь. Не 
пользуюсь и никакими измери�
тельными приборами, которые 
мне дети навезли. Давление не 
меряю.

По утрам учусь поведению у 
кошки. Она встала, потянулась 
и пошла. Так и я, встаю и разми�
наю косточки. И пошла по делам. 
Кстати, кошка эта у меня – очень 
умная. Подчинилась моему тре�
бованию – заходит в дом с ули�
цы, вытирает лапы и показывает 
их мне. Такая же умная и собака 
– выполняет все мои команды.

Валентина Григорьевна до сих 
пор держит козу и сама ухажива�
ет за ней. Каждый день имеет 
около литра молока. Ей хватает, 
чтобы и сметану свою сделать, 
и творожок. А козье молоко по 

ВСЕМ ДОБРА ЖЕЛАЮ

своим качествам приравнива�
ется к материнскому. Огород на 
усадьбе – большой, столько са�
дить уже не нужно, и на его поло�
вине растет трава, где эта коза 
пасется. На зиму сено для нее за�
готавливает сын Владимир, при�
езжающий каждый год. Иногда 
Валентина Григорьевна и сама 
его подкашивает. Не торопясь, 
потихоньку, � говорит.

Раньше семья держала и ко�
рову, и поросят, и кроликов, всю 
жизнь со скотиной жили. Как и 
дети сейчас.

� Но самое главное, что дает 
мне хорошее самочувствие, � 
считает Валентина Григорьевна, 
� то, что у моих детей и внуков 
все хорошо. Все имеют высшее 
образование, все – хорошие спе�
циалисты, работают с людьми 
и живут своим трудом. Я этим 
очень довольна. У них – все хо�
рошо, и у меня на душе спокойно. 
Все мои родные внимательны ко 
мне. И дочь Людмила, что живет 
здесь же, в Щелкуне. И правнук 
Тимофей. Он только во второй 
класс пошел, но ведет себя и ра�
ботает, как настоящий мужчина. 
Приходит ко мне, всегда зная, 
что и где нужно сделать – то до�
стает для козы сено, то подме�
тает. Садим огород – картошку 
в лунки кладет. А внук Алексей 
из Самары, городской ребенок, 
как работал всегда! И меня еще 

учил, как и что делать нужно. Я 
только диву давалась – откуда 
это у него. Из Самары, кстати, 
мне звонят каждый день. А я их в 
гости на работу приглашаю. Хотя 
и приглашать помогать никого 
не надо, все помогают. Да еще и 
ворчат на меня, если что�то сама 
делаю, за водой, например, с те�
лежкой иду. Но я же не во вред 
себе, все потихоньку делаю.

Как сын оказался в Самаре? 
Уехал, получив высшее образо�
вание. А я на его пути не стояла, 
хотя могла, конечно, и не отпу�
скать бы.

На память свою никогда 
не обижалась, � продолжает 
Валентина Григорьевна. – Это 
мне природа подарила, родите�
ли. Раньше я всю жизнь училась, 
ведь война началась и пришлось 
работать, имея только начальное 
образование. Сижу на лекции и 
из каждого предложения препо�
давателя два слова записываю, 
а потом – не сплю, работаю над 
своим конспектом, записываю 
все, что запомнила. Сколько 
разных курсов было, повышений 
квалификации – не сосчитать. 
Читать до сих пор люблю.

Всегда желаю всем добра. 
Никогда никому не завидую. 
Не злорадствую. Этому меня 
научила моя мама, говорившая: 
«Никогда не злись и никого не 
проклинай, это возвращается 
к детям. Живи своим трудом. 
Чужого не бери. Видишь: кому�
то плохо, помоги, чем можешь». 
Всю жизнь стараюсь следовать 
этим ее словам. Никогда ни на 
кого не обижаюсь. По возможно�
сти помогала и помогаю другим, 
денег с людей не беру. Любуюсь 
природой – раньше смотреть во�
круг некогда было. Наблюдаю за 
птичками, которых у нас – мно�
жество, слушаю их пение. Вот 
уже и синички прилетели, значит, 
холодно скоро будет.

Понимаю: вечного ничего нет. 
Сейчас у меня – все хорошо. А в 
будущем – главное, как говорят, 
не залежаться. Об этом и молю 
Бога.

Л. Рудакова.
Фото автора.

Уважаемые читатели, вы глубоко заблуждаетесь, 
если считаете, что инсульт – это удел людей «солид�
ного возраста».

Тот факт, что инсульт головного мозга молодеет, уже 
не удивляет медицинских специалистов. Последний такой 
случай в неврологическом отделении Сысертской ЦРБ 
зарегистрирован в августе текущего года у мужчины в 
возрасте 33 лет. Как избежать этот недуг как в молодом, 
так и в более пожилом возрасте?

Предупреждение болезни должно воздействовать на 
факторы ее возникновения. Для начала перечислим те, 
на которые мы, к сожалению, повлиять не в силах. Это 
возраст (после 55 лет риск инсульта резко возрастает, 
удваиваясь каждые 10 лет), пол (мужчины имеют боль�
шую склонность к инсульту) и врожденная предрасполо�
женность (генетические факторы).

На другие причины  возникновения инсульта мож�
но воздействовать, поэтому рассмотрим их более 
детально.

Диета. Соответствующая диета подразумевает 

ограничение употребления продуктов, содержащих хо�
лестерин и животные жиры. В рационе должно быть по�
вышенное количество белков, фруктов,  овощей и зла�
ков, растительного масла. Полезной считается морская 
рыба.

Физические нагрузки должны войти в привычку.
При этом улучшаются свойства крови, снижается риск 
образования тромбов в кровеносных сосудах.

Курение повышает риск развития ишемического 
инсульта. Никотин вызывает сужение сосудов и стиму�
лирует прогрессирование атеросклероза кровеносных 
сосудов, делая их менее эластичными. Поэтому отказ от 
курения – одна из главных мер профилактики. 

Борьба с сахарным диабетом.
Отказ от употребления алкоголя в больших дозах.
Борьба со стрессом. Учитесь избегать конфликтов, 

позитивно смотреть на жизнь, что особенно актуально в 
наше кризисное время. При невозможности справиться 
с проблемой самостоятельно, обращайтесь за помощью 
к специалистам.

Контроль артериального давления и регулярный 
прием средств для его нормализации у людей, стра�
дающих повышенным кровяным давлением.

Контроль липидемии (общий холестерин). При по�
вышении – переход на антиатеросклеротическую диету 
и, при необходимости – прием препаратов, нормализу�
ющих липидный спектр крови. Конечно, такой контроль 
возможен только в условиях медицинского учреждения, 
имеющего необходимое лабораторное оборудование.

Заболевания сердца. При повышенном риске тромбо�
эмболии (закупорке кровеносных сосудов тромбом) ве�
дущая роль в медикаментозной профилактике сердечно�
сосудистых катастроф (инфаркт, инсульт) принадлежит 
профилактическому приему ацетилсалициловой кислоты 
в дозе 50�100 мг в сутки на ночь (использование кишеч�
норастворимых форм снижает риск желудочно�кишечных 
осложнений). Предварительная консультация у врача 
обязательна.

Берегите здоровье смолоду!
Администрация Сысертской ЦРБ.

ЮБИЛЕЙ

Секретами своего долголетия делится 90-летняя жительница Щелкуна 
Валентина Григорьевна ВОЛЬХИНА
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С ЗОЛОТОЙ СВАДЬБОЙ ПОЗДРАВЛЯЕМ 
наших дорогих родителей 

Владилена Константиновича 
и Людмилу Георгиевну 

МЕНЬШИКОВЫХ!
У вас сегодня свадьбы юбилей,

И отношенья стали золотыми!
Пусть будет так же много долгих дней –

Трудом вы в жизни счастье заслужили!
Боролись за любовь и каждый день

Вам нелегко мириться приходилось,
Но это счастье – вместе вы, как тень,
И будьте вместе, что бы ни случилось!

Семья Меньшиковых, сватья. 

ДОРОГОЙ ДОРОГОЙ 
МУРАШОВ МУРАШОВ Андрюша!Андрюша!

Поздравляем тебя Поздравляем тебя 
с  с  50-ЛЕТИЕМ!50-ЛЕТИЕМ!

От всей души желаем:От всей души желаем:
Чтобы старость не подкралась,Чтобы старость не подкралась,

Чтобы молодость осталась,Чтобы молодость осталась,
Чтобы счастье в доме было,Чтобы счастье в доме было,
Чтобы сердце меньше ныло,Чтобы сердце меньше ныло,

Чтобы жизнь была все краше – Чтобы жизнь была все краше – 
Это пожеланья наши!Это пожеланья наши!

Мама, Мама, 
брат Вячеслав, дядя брат Вячеслав, дядя Юра.

«Поколение» не дает померкнуть талантам 
ЛИКИ КУЛЬТУРЫ

29 сентября сысертскому молодежному клубу «По-
коление» исполнилось 9 лет. Все это время – череда 
событий, эмоций и воспоминаний. Клуб выпустил уже 
несколько поколений активных ребят. Кто-то из них 
еще студент, кто-то уже перешел в разряд работаю-
щей молодежи. Но бывших в «Поколении» не бывает. 

Ребята встречаются и про�
должают творить. Несмотря на 
то, что уже не собираемся так 
же часто, готовясь к очередному 
выступлению или акции, мы оста�
емся одной семьей, где каждый 
важен и любим. Яркими звездоч�
ками выпускники молодежного 
клуба продолжают свой путь по 
жизни, оставаясь увлеченными 
и неравнодушными к обществен�
ной жизни. 

Одна из ярких выпускниц – 
Татьяна Метелева, которая ста�
ла частью «Поколения» с самого 
его основания. Все девять лет 
она с нами: а это старшие клас�
сы, студенческие годы, и трудо�
вые будни. Таня выбрала сферу 
работы с молодежью – она спе�
циалист отдела ФКС, МСП адми�
нистрации округа. В этом году 
Татьяна подарила «молодежке» 
логотип. 

– МК – это целая жизнь, кото�
рую я желаю прожить всем, – го�
ворит Татьяна Метелева. – Это 
возможность раскрыть в себе 
новые качества, научиться смо�
треть на вещи по�другому, сде�
лать то, чего раньше не делал, 

например, подойти к 
незнакомому чело�
веку и подключить 
его к общественно�
полезному делу. 
Мне лично молодеж�
ный клуб дал много 
настоящих друзей. 
Ну, и, конечно, по�
дарил незабывае�
мую юность! 

Активистскими и 
творческими дела�
ми довольно слож�
но заинтересовать 
мальчиков и удер�
жать в коллективе. Раньше в МК 
было больше парней. Среди вы�
пускников – Евгений Оглоблин. 
Молодой человек окончил инсти�
тут МВД и вернулся работать в 
родной город, но, даже став по�
лицейским, активную жизнь не 
бросил. Сейчас Женя участник 
актива работающей молодежи. 

– Если бы знал, что быть в 
центре молодежных событий 
так круто, стал бы заниматься 
этим раньше, – делится Евгений. 
– Молодежка для меня всег�
да была местом, куда можно 

прийти, чтобы отдохнуть, поде�
литься своими идеями. Теперь 
мы имеем возможность оценить 
новые составы, помочь ребятам 
в разных ситуациях и, главное, 
подбодрить и показать наш опыт.

Некоторым «Поколение» по�
могло обрести классный опыт, 
друзей, получить творческий за�
ряд, а кому�то посчастливилось 
найти вторую половинку и даже 
создать семью. 

Юлия и Артем Готлиб позна�
комились в клубе «Поколение», 
хотя занимались в разных 

составах. Юля уже была выпуск�
ницей, а Артем ходил второй год. 
Она была чуть старше, но влю�
бленный парень был настроен 
решительно и на очередном ме�
роприятии при всех заявил: «Я 
буду с ней». Он сумел добиться 
расположения, и через полто�
ра года пара сыграла свадьбу. 
У Юли и Артема подрастает 
сынишка. Кириллу три года. 
Возможно, и он станет в буду�
щем участником молодежного 
клуба «Поколение».

О ребятах из этого коллектива 

можно много рассказать: об их 
характерах, достижениях и судь�
бах. Но в жизни каждого из них 
имел место молодежный клуб 
«Поколение». И хоть историю 
«молодежки» сегодня пишут уже 
новые ребята, частичка души 
каждого выпускника все еще жи�
вет в нашем коллективе.

Татьяна Мухлынина, 
руководитель МК «Поколение».

НА СНИМКАХ: Татьяна 
Метелева; на сцене �  МК 
«Поколение».
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Учитель года живет в Сысерти, 
а воспитатель года – в Патрушах
В пятницу, 3 октября, на тор�

жестве в честь Дня учите�
ля в ГЦД им. И. П. Романенко 
собрались работники образова�
ния со всего округа. На сцену 
пригласили людей, заслуживших 
своим трудом грамоты высоко�
го уровня. 16 человек были удо�
стоены грамот министерства 
образования и науки РФ, и 39 от�
мечены министерством общего и 
профессионального образования 
Свердловской области. 

В этот же день стали известны 
имена победителей конкурсов 
«Учитель года» и «Воспитатель 
года». Девять участников 

Ольга Петровна 
БУШМАКИНА:

– В детском саду  работаю 
уже десять лет. Воспитателем 
хотела быть с детства, окон�
чила педагогическое учили�
ще по этому направлению. 
Практику проходила в том же 
садике, где воспитывалась 
сама, а после и работать сюда 
пришла. Трудностей в работе 
немало, но именно ей я хочу 
посвятить всю свою жизнь – 
просто не представляю себя 
в другой профессии. Конечно, 
бывает непросто найти под�
ход к ребенку. Но порой дети 
так привыкают ко мне, что 
могут назвать мамой. А я, как 
мама, радуюсь их успехам, 
даже самым крохотным ша�
жочкам в развитии. Больше 
всего люблю с ребятами за�
ниматься творчеством: рисо�
ванием, лепкой, аппликацией. 
Частенько устраиваем вы�
ставки. С родителями обща�
юсь тесно. Порой они просят 
совета – как организовать 
режим дня, чем занять ребен�
ка вместо просмотра теле�
визора, во что поиграть всей 
семьей. Стараюсь ответить на 
их вопросы и помочь им в вос�
питании чада. 

Лариса Николаевна ИВАНОВА:

– Мысль о том, что хочу стать учителем, появилась пример�
но в девятом классе. Было с кого взять пример: очень нрави�
лись уроки истории с Людмилой Константиновной Куваевой. 
Русский язык и математику тоже любила благодаря педаго�
гам. Первый мой класс (в одной из школ Екатеринбурга) был с 
шахматным уклоном – 27 мальчиков и 6 девочек. Было очень 
сложно с ними справляться. Когда переехала в Сысерть, меня 
пригласила Камилла Александровна Тревогина в начальную 
школу, которая находилась в здании детсада «Дюймовочка». 
Первоклашки жили по режиму детского сада. Это был экспери�
ментальный класс с четырехлетним начальным образованием. 
Некоторые из моих первых выпускников уже скоро своих дети�
шек в первый класс приведут. С учениками общаюсь не только 
на занятиях, но и вне школы. Очень люблю ходить с ними в по�
ходы и… петь. Каждый год готовлю своих солистов на вокаль�
ные конкурсы, где они попадают в призеры. 

проявили себя в нескольких испы�
таниях еще весной. Результаты 
держали в секрете вплоть до 
профессионального праздни�
ка. В номинации «Воспитатель 
года» победила О. П. Бушмакина 
из патрушевского детсада N17 
«Рябинушка». Второе место за�
няла Н. Г. Коршунова из детсада 
N20 «Аленушка» с. Патруши, тре�
тье – А. И. Сычева из садика N56 
«Лесная сказка» п. Двуреченск. 

Среди школьных учите�
лей лучшей признана Л. Н. 
Иванова – учитель начальных 
классов 6�й школы. Второй ста�
ла М. А. Антропова, учитель 

информатики бобровской школы 
N2, а третьей – Н. С. Дроздова, 
учитель английского языка шко�
лы N23. 

Отдельно выделили номина�
цию для педагогов дополнитель�
ного образования. Но они пока 
не слишком активно заявляются 
на конкурс профессионального 
мастерства. Нынче желающих 
оказалось двое. Преподаватель 
робототехники Центра детского 
технического творчества М. Д. 
Бекурин стал первым, а руково�
дитель хореографического круж�
ка Центра внешкольной работы 
Н. В. Кадникова – второй. 

Ю. Воротникова.
Фото автора.

И Вы еще можете успеть
Преподаватели и учащиеся, мамы, папы и бабушки собра�

лись вместе на праздник, посвященный началу нового учеб�
ного года в церковно�приходской школе храма св. прав. Симеона 
Богоприимца и Анны�пророчицы.

Начался праздник с награждений. Поздравив всех, настоятель 
храма отец Сергий вручил ученикам ЦПШ грамоты. В прошедшем 
учебном году школа приняла участие в региональном этапе патриар�
шего конкурса детского творчества, посвященного 700�летию со дня 
рождения преподобного Сергия Радонежского. Ученики слепили из 
пластилина пасхальную лавру, и эта коллективная работа вызвала 
большой интерес у посетителей выставки и была по достоинству оце�
нена ее организаторами. Первой, кстати, грамоту получила 3�летняя 
Марина Малых, самая юная ученица школы.

Собравшимся показали фильм о великом князе Владимире, тыся�
челетие памяти которого сейчас отмечается, а после ученики школы 
выступили с литературно�музыкальной композицией. Трогательной и 
душевной. Когда только успели подготовиться!

Матушка Татиана, отметив, что церковно�приходской школе в 
Сысерти исполнилось 120 лет, в т. ч. 20 лет – возрожденной школе, 
призвала к сотрудничеству и взрослых, ведь сделать предстоит еще 
очень много.

Праздник проводился в ресторанно�гостиничном комплексе 
«Смирнов». Второй раз. И уже традиционно из конференцзала всех 
пригласили в Русский зал на чай с пирогами. А здесь подарки полу�
чили и ветераны�педагоги, и выпускники 2014 года, и все ученики, в 
том числе и будущие.

Л. Рудакова. Фото автора. 

Итак, учебный год в ЦПШ начался. Дошкольники и младшие школьники (с четырех до восьми лет) 

занимаются по субботам, с 14 часов. Занятия для учащихся с 8 до 17 лет проводятся по воскресе�

ньям с 13 часов. Взрослых – учиться никогда не поздно – приглашают в школу по четвергам к 17.30. 

И Вы еще можете успеть.
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Светлана Рахимова из Двуреченска – молодой 
и талантливый кондитер. Так говорят те, кто хоть 
раз попробовал торты, сделанные ее руками. Но 
мало того, эта девушка – настоящий художник. И 
пусть она пока не создала своего уникального ре-
цепта теста или крема, зато сколько произведе-
ний кулинарного искусства она подарила людям! 
Торт в виде автомобиля, сундука, домика, боксер-
ской перчатки – такое и есть-то жалко, хоть и очень 
вкусно!

– Кто научил тебя готовить и 

создавать сладкие шедевры?

– Мама занимается изготов�
лением тортов на заказ около 
семи лет. Она кондитер 5�го 
разряда. Повзрослев,  стала по�
могать ей и потихоньку училась 
этому мастерству. И поскольку 
она работала на дому, мне ниче�
го не стоило наблюдать за этим 
процессом и тоже включаться 
в него. Помогала где�то что�то 
убрать, размешать, слепить… 
Становилось все интереснее, но 
терпения не хватало. Как в лю�
бом творческом деле, терпение 
здесь очень важно.

– Когда и почему ре�

шила заняться этим 

профессионально? 

– Однажды знакомые в 
Двуреченске заказали маме торт 
на свадьбу. Предполагалось, что 
я привезу угощение от нее из 
Екатеринбурга, но планы изме�
нила погода... За день до торже�
ства случился обильный снего�
пад. Это было 26�27 апреля 2014 
года – наверное, многим запом�
нилась эта аномалия. Мама за�
претила мне ехать в город из�за 
большого количества аварий на 
дорогах, к тому же у нас в посел�
ке не было связи. 

Не хотелось подводить моло�
доженов, и мне пришлось сде�
лать торт самой. Все нужные 
ингредиенты были в наличии. 
Провозившись на кухне весь 
день,  выполнила свой первый 
заказ. Не без маминой помощи, 
конечно: она изготовила цветы 
из специальной сахарной ма�
стики, которые передала мне со 
знакомой, ехавшей с работы из 
Екатеринбурга в Двуреченск. 
После свадьбы многие хвали�
ли мое творение, что укрепило 

желание заниматься 
этим. У меня появилось 
вдохновение. За этим 
нелегким заказом по�
следовал второй, тре�
тий и так далее...

– Что из того, что 

ты печешь, пользует�

ся наибольшей попу�

лярностью? Есть ли 

какие�то тенденции в 

«сладкой» индустрии? 

– Пожалуй, самый по�
пулярный – клубничный торт с 
лилиями, именно такой, как мой 
первый, свадебный, только в 
разных вариациях. Тенденции, 
конечно, существуют, за ними 
хочется угнаться. Но для того, 
чтобы научиться, необходимо 
время. Очень пользуются спро�
сом пирожные (капкейки, кейк�
попсы, макаруны и т.д.), объ�
емные, ассиметричные торты, 
в последнее время модно на 
главную сладость стола наносить 
рисунок. Я пополняю свой набор 
инструментов для удобства рабо�
ты – все это не дешево, но очень 
нужно. 

– Какие сложности в работе 

кондитера?

– Самые сложные для меня 
заказы – свадебные торты. Во�
первых, это большая ответствен�
ность. Во�вторых, иногда при�
ходится возиться целый день, 
предварительно сделав объем�
ные заготовки. Сейчас учусь 
лепить более сложные фигуры 
и цветы, это требует времени и 
терпения. Особенно трудоемко 
делать композиции из цветов, они 
очень хрупкие. Нужно прорисо�
вывать каждый лепесточек, крю�
чочек, загибулинку… Особенно 
кропотливая работа – с большим 

количеством фигурок. 
Но самое страшное для меня 

– это доставка. Иногда прихо�
дится возить торты в Арамиль, 
Екатеринбург. Очень боюсь, что 
не довезут в целости и сохран�
ности. Жалко свой труд. Обычно 
клиенты забирают заказ сами, 
либо я сажусь за руль, беру с со�
бой подругу и едем аккуратно, 
а иногда молодой человек мне 
помогает в свободное от работы 
время.

– Какие заказы тебе запом�

нились? Какие оригинальные 

идеи воплотила в жизнь?

– Запомнился торт в виде по�
лянки со Смурфиками и их до�
миком – коллега заказывала. А 
еще мне довелось почувствовать 
себя дизайнером автомобилей! 
На день рождения мужчины за�
казали сладкий «Форд Фокус» 
в миниатюре. Для меня это был 
некий экзамен. Моделировала 
около пяти часов. Просмотрела 
кучу примеров в интернете. Это 
очень кропотливая работа, важ�
на каждая деталь: где�то не так 
полосочка или штрих – и это уже 
совсем не та машина. И, главное, 
номера на мини�машинке – как у 
авто именинника.

– Расскажи о работе с кли�

ентами. Трудно ли воплощать 

И сладкий «Форд Фокус» И сладкий «Форд Фокус» 
в миниатюре…в миниатюре…

пожелания, есть ли воля для 

собственной фантазии? 

– Пожелания у всех разные – 
кто�то любит сливок побольше, 
кто�то поменьше, кто�то чтобы 
бисквита было много. На все 
вкусы стараюсь угодить. Обычно 
предлагаю клиенту посмотреть 
в интернете пример того, что он 
хотел бы увидеть на своем столе, 
выслушиваю идеи. Хотят, допу�
стим, обычный тортик в виде по�
лянки для ребенка. Подсказываю, 
как сделать композицию инте�
реснее, спрашиваю об увлече�
ниях, любимых мультиках чада. 
А затем приступаю к творчеству. 
Добавляю какие�то элементы в 
процессе, могу поменять цвета, 
чтобы было ярче и красивее, что�
то убираю с согласия заказчика. 
Бывают умельцы, которые рису�
ют эскиз торта. Быть оригиналь�
ным в этой индустрии нелегко, 
придумываешь что�то, смотришь 
в интернете – а подобное уже 
есть. Но у меня есть пара супер�
идей, которые я пока раскрывать 
не хочу. Продемонстрирую их 
сначала в кругу близких. 

– Твоя стряпня выглядит 

очень эстетично и оригиналь�

но. Училась на художника? 

Видела у тебя на фото торт 

со съедобными долларами, 

мультяшными персонажами 

и даже пейзажами. Как это 

возможно? 

– На художника не училась, но 
еще в школе очень любила рисо�
вать. В художественную школу 
хотела ходить, но как�то не по�
лучилось. Наверное, это просто 
способность, которую сейчас 
в себе развиваю. А денежки и 
плоские картинки – это не чудо, 
а «распечатки» специального 
принтера (в нем пищевая бумага 
и пищевые краски). На торт мож�
но нанести любое изображение. 

Моя мама не отстает от нови�
нок в этой индустрии, поэтому 
есть возможность делать и такие 
«изюминки». 

– Что вообще умеешь и боль�

ше всего любишь готовить? 

– Готовить умею, в основном, 
классику – супы, вторые блюда. 
Особо не углубляюсь в это, хотя 
иногда хочется сделать что�
нибудь изысканное. Любимые 
блюда: пюре с котлетой из сви�
нины, макароны с креветками 
в сливочном соусе и солянка 
сборная.

– Любишь ли сама сладкое? 

Как удается при обилии вкус�

ностей под рукой оставаться в 

форме?

– Очень люблю сладкое: пиро�
женки, конфетки, шоколадки. Но 
торты  вижу почти каждый день, 
приходится пробовать в процес�
се, и поэтому особо на них уже 
не тянет. Года три назад регуляр�
но занималась спортом, сейчас 
тоже решила поддерживать себя 
в форме и хожу на шейпинг. Если 
бы в нашем поселке появился 
тренажерный зал, я бы и туда хо�
дила с удовольствием. 

– Какая у тебя основная дея�

тельность? Не мешает ли твоя 

дополнительная занятость 

основной работе?

–  Я работаю экономи�
стом в отделе снабжения на 
Ключевском заводе ферроспла�
вов. Профессия очень нравится. 
На данный момент набираюсь 
опыта, который пригодится в 
дальнейшем. Основной работе 
увлечение не мешает. Бывает, 
конечно, тяжело, когда заказов 
много, но пока  справляюсь.

Ю. Воротникова. 
Фото из архива С. Рахимовой. 
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18 УСАДЬБАУСАДЬБА
СЕГОДНЯ-ЗАВТРА...

Страницу подготовила Л. Рудакова. 

8�9 октября – не рекомендуются рабо�
ты, связанные с жизнедеятельностью рас�
тений. 8 октября – полнолуние.

Ремонтируем теплицы и наводим  в них 
порядок.

Перекапываем почву и формируем 
гряды. 

Вносим компост на подготовленные 
гряды.

Собираем растительные остатки для 
последующей заправки теплиц.

Убираем и сжигаем мусор.

10�11 октября – садим луковичные 
цветы: тюльпаны, нарциссы, рябчики, гиа�
цинты, декоративный лук…

Садим озимый чеснок, который лю�
бит плодородную почву. Перед посадкой 
вносим в нее перегной, суперфосфат, 
древесную золу или сульфат калия. Зубки 
замачиваем в 1�процентном растворе 
медного купороса. Высаживаем на глу�
бину 8 см с расстоянием между рядками 
25�35 см.  Такая посадка способствует бы�
строму укоренению и сохранению зубков 
от вымерзания.

Проводим подзимнюю посадку лука�
севка до 1 см в диаметре.

Выкапываем клубни георгин, отряхива�
ем с них землю, подсушиваем в закрытых 
помещениях, повторно отряхиваем остав�
шуюся землю. Через неделю опудриваем 
клубни золой и укладываем на хранение 
в ящики, пересыпая сухим торфом или 
опилом.

12�13 октября – перекапываем почву в 
приствольных кругах.

Белим стволы и основания  крупных 
ветвей плодовых деревьев.

Укрываем многолетние цветы и садо�
вую землянику на зиму.

Проводим санитарную обрезку дере�
вьев и кустарников.

Прикапываем саженцы до весны.
Обматываем старыми светлыми чул�

ками или полосами белого укрывного ма�
териала штамбы и основания скелетных 
ветвей для защиты их от весенних ожогов 
и грызунов.

Собираем и сжигаем листья, поражен�
ные грибными болезнями.

Выкапываем маточники хризантем.

14�16 октября – садим озимый чеснок  
и луковичные цветы.

Проветриваем хранилища для овощей.
Обвязываем штамбы молодых дере�

вьев для защиты от мышей и зайцев.
Обрезаем надземные части у травяни�

стых многолетников.
Выкапываем кустики пряных многолет�

них растений для выращивания зимой на 
подоконнике.

Укрываем плодовые и декоративные 
культуры, плохо переносящие сильные 
морозы. 

Разбрасываем под деревьями, кустар�
никами и на грядах компост, полупере�
превший навоз и лежалые опилки.

Перекапываем почву без разбивания 
комков под кустами смородины, кры�
жовника и малины на глубину 10 см для 
уничтожения устроившихся на зимовку 
вредителей.

Убираем и сжигаем мусор на участке.
Проводим подзимний влагозарядковый 

полив.

16�18 октября – обрабатываем почву.
Компостируем растительные остатки.
Убираем и сжигаем мусор.
Связываем и пригибаем побеги мали�

ны на зиму.
Готовим теплицы к весенним посад�

кам: окуриваем их коллоидной серой и 
опрыскиваем почву, если не заменили ее, 
медным купоросом для уничтожения вре�
дителей и болезней. При плюсовой темпе�
ратуре обрабатываем антисептиком дере�
вянные конструкции рам.

Проводим санитарную обрезку дере�
вьев и кустарников. 

РАДУЮТ СЕРДЦЕ И ДУШУ

Этот пушистый красивый ВАСИЛИСТНИК Надежда 
Павловна Проскурякова, садовод из Сысерти,  вырасти�
ла из семян. В купленном в магазине пакетике оказалось 
12 семечек. В феврале посеяла их в плошку и поставила 
на две недели в холодильник. Взошли три сеянца только в 
мае, Надежда Павловна уже подумывала выбросить все. 
Выжил из них один. На лето Надежда Павловна поставила 
плошку в теплицу, а осенью пересадила подросшее расте�
ние в землю, на первую зиму слегка прикрыв его.

После, можно сказать, забыла про него. Василистник 
– неприхотливый многолетник, не требующий особого ухо�
да. Недавно обрезала его на зиму, оставив пенек 7�8 см 
высотой.

Луковички БЕЛОЦВЕТНИКА Надежда Павловна купи�
ла в переходе метро в Екатеринбурге. Посадила осенью 
под куст форзиции, цветущей весной первой, и вместе с 
ней первым из луковичных зацветает в ее саду белоцвет�
ник. Как ухаживает за этим нежным цветком?

� Не ухаживаю никак, � признается Надежда Павловна. 
– Белоцветник хорошо цвел, благодаря форзиции, в по�
лутени. Хорошо цветет и на солнце – форзицию я убрала. 
Луковички за шесть лет никогда не выкапывала. Весной 
подсыпаю под кустик перегной для питания. Цветет бе�
лоцветник около двух недель и никого не оставляет 
равнодушным.

КОРОЛЕВСКИЙ РЯБЧИК, что 
на этом снимке, нынче – не в са�
мой лучшей форме. Обычно со�
цветий у него намного больше.

� Этот цветок не очень лю�
бит жару, � говорит Надежда 
Павловна. – Он цветет в мае 
вместе с тюльпанами, а в это 
время было жарко. Кроме того, я 
пересадила его в неподходящее 
место около теплицы. От нее 
исходит дополнительное тепло, 
а это рябчику не нужно. Когда 
рябчик сидел под кустами, чув�
ствовал себя лучше. Не любит 
этот цветок и сырую погоду – за 
нынешнее лето сгнило много 
луковиц.

Фото Н. Проскуряковой.

Из опыта садоводов, выращивающих абрикосы на Урале

Для вас, 
садоводы!

Очередная встреча

в клубе 

«САДОВОД»
 пройдет 

в пятницу, 

10 октября, 

в малом зале 

Сысертского 

городского центра 

досуга.

Начало встречи – 

в 11 часов.

Абрикосы чаще всего не вымерзают, а 
выпревают – страдают корневая шейка и 
ствол по уровень снега. Поэтому, чтобы 
в дальнейшем не было проблем, садим 
саженцы абрикосов на холмики. Диаметр 
холмика – 2�2,5 метра; высота – 0,5 ме�
тра. При данной посадке снег, начиная та�
ять и превращаясь в воду, быстро уходит с 
холма.  Выпревание исключается.

Ямы под саженцы абрикосов копаем 
размером 60х60х80. Закладываем в каж�
дую четыре ведра перегноя и четыре – пе�
ска. В зависимости от кислотности почвы 
– от 100 граммов до одного килограмма 
суперфосфата – чем кислее почва, тем 
больше вносим суперфосфата. И 150�300 
г сульфата калия или 1,5�2 кг золы. Все 
перемешиваем с землей. При посадке 
добавляем 0,5 ведра очень плодородной 
земли вокруг ствола деревца.

Отгребаем от ствола снег в начале 
зимы, чтобы корневая шейка не подопре�
вала при продолжительном воздействии 
температур, близких к нулю. Такая темпе�
ратура может долго удерживаться на по�
верхности земли под снегом, выпавшим 
до замерзания почвы. Опасно в первой 
половине зимы и быстрое накопление 
снега (50 и более см). В этом случае даже 
подмерзшая на глубину 20�30 см почва 
постепенно оттаивает и на ее поверх�
ности удерживается температура около 
нуля. Получается, что практически при 

любой ситуации снег в на�
чале зимы вокруг абрико�
сов и особенно молодых, 
которые чаще и сильнее 
повреждаются, нужно от�
гребать или отаптывать.

К подопреванию коры 
ведет и осенний полив 
абрикосов. В нашем ураль�
ском климате полив абри�
косов прекращаем сразу 
после сбора урожая.

В марте отбрасываем 
снег от корневой шейки на 
50�70 см.

Абрикос плодоносит и 
на ростовых побегах, и на 
недолговечных обрастаю�
щих веточках. Для поддер�
жания активного роста и 
регулярного плодоношения необходимо 
проводить обрезку. При летней (июньской) 
обрезке цветочные почки закладываются 
в поздний срок. Этим сдвигается срок вы�
хода дерева из зимнего покоя, повышает�
ся его морозостойкость в конце зимы.

Осторожно кормим растения. Избыток 
азота в почве вызывает сильный рост 
абрикосов, а его нитратная форма – 
функциональные расстройства в виде 
некроза тканей листа. Азот, кроме того, 
способствует удлинению вегетативно�
го периода. Калий, напротив, сокращает 

его. Фосфорное питание ускоряет обра�
зование цветочных почек. Тем не менее, 
азот нужен. Азотно�фосфорное удобре�
ние повышает количество завязей, осо�
бенно после обильного плодоношения. 
Фосфорно�калийное удобрение уменьша�
ет кислотность и увеличивает сахаристоть 
плодов, содержание витаминов в них, 
улучшает их окраску. Абрикос чувстви�
телен к хлору, поэтому лучшая форма 
калийного удобрения для него – сульфат 
калия или зола. Последнюю вносим каж�
дую осень по 0,5�1 ведру за три приема. 
Особенно при высоком урожае.
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ПРАВОПОРЯДОК

УЖ ПОРОСЛИ ТРАВОЙ… 
АВТОМОБИЛИ

Наверное, еще пару десятков лет назад трудно было себе представить подобную ситуацию. Се-
годня личный транспорт – не роскошь, а предмет чуть ли не первой необходимости. Иметь в семье 
один, два и более автомобилей – вполне обычное дело. 

Кинулся с ножом на пасынка
В десятом часу вечера 25 сентября в дежурную часть 

Сысертского отдела полиции сообщили о семейном конфлик�
те в с. Кашино. Первыми на место прибыла группа задержания 
отдела вневедомственной охраны, находившаяся на маршруте 
патрулирования.

 По указанному адресу по ул. Октябрьская сотрудники выяс�
нили, что между отчимом и пасынком на почве личных непри�
язненных отношений произошел конфликт, в ходе которого не�
родной отец нанес ножевое ранение в область грудной клетки 
17�летнему юноше. Злоумышленник был задержан и передан 
следственно�оперативной группе. Пострадавший госпитализиро�
ван в Сысертскую ЦРБ, где ему срочно сделали операцию. 

 С места происшествия изъят кухонный нож, следы пальцев 
рук, одежда, смывы крови.

 В отношении разбушевавшегося главы семьи возможно воз�
буждение уголовного дела по ст. 111 УК РФ (умышленное причи�
нение тяжкого вреда здоровью), санкции которой предусматрива�
ют наказание в виде лишения свободы сроком до 8 лет.

О. Иванов, заместитель командира роты ОВО.

Со спасением заложников 
полиция справилась

На днях в Сысерти состоялись командно�штабные учения со�
трудников полиции. Служителей правопорядка учили действовать 
в чрезвычайных обстоятельствах, в том числе террористического 
характера.

По легенде учений, предполагаемые преступники совершили 
нападение на автомобиль по перевозке задержанных. Один со�
трудник полиции ранен, другой захвачен в заложники. Преступники 
также завладели автоматом и боекомплектом из 120 патронов, 
после чего скрылись в неизвестном направлении.

По оперативной информации стало известно, что злоумышлен�
ники находятся в заброшенном здании туберкулезного диспансе�
ра. Экипажи ГИБДД оцепили строение, после чего руководитель 
ММО МВД России «Сысертский» Евгений Узянов объявил сбор 
полицейских для проведения операции.

Мероприятие прошло успешно – «пленники» освобождены, 
«террорист» обезврежен. В целом поставленные учебные цели 
по совершенствованию знаний и навыков руководящего и личного 
состава ОВД Сысерти достигнуты. Полицейские получили оценку 
«удовлетворительно». Это значит, что при резком обострении опе�
ративной обстановки, вызванном попытками захвата заложников, 
местная полиция не растеряется.

А. Мартынова, 
специалист по взаимодействию со СМИ

 ММО МВД России «Сысертский».

Поездка за рыбой 
обернулась смертельной аварией

В субботу, 4 октября, близ села Щелкун в дорожной аварии по�
гибли два человека – 23�летняя жительница Щелкуна и 64�летний 
екатеринбуржец. 

Девушка, ехавшая за рулем «девятки», внезапно оказалась 
на встречной полосе, где она и столкнулась с машиной «Дэу 
Нексия». Во встречном автомобиле находилась супружеская 
пара. Пенсионеры приехали из Екатеринбурга в Щелкун за рыбой 
и уже отправились с покупкой домой. 

Удар при столкновении был настолько сильным, что оба води�
теля скончались на месте ДТП. Пассажирку «Дэу» госпитализиро�
вали в сысертскую больницу с черепно�мозговой травмой и пере�
ломами костей. 

Ю. Воротникова. 

Юных волейболистов в этом году ждет два чемпионата
В субботу, 4 октября, стартовало пер�

венство среди школьников по волейбо�
лу. Собрал юных спортсменов тренер�
преподаватель ДЮСШ Юрий Викторович 
Белоусов. 

ПОВОД ДЛЯ РАЗМЫШЛЕНИЯ

СПОРТ

На городские состязания заявилось во�
семь команд. Одна – из кадетского корпуса, 
три из шестой школы и четыре – из 23�й. На 
площадку вышли учащиеся 9 и 10 классов. 
В первый же день сразились самые силь�
ные игроки – десятиклассники 23 школы и 
кадеты. 

– Каждый год я провожу первенство сре�
ди сысертских команд, – говорит главный су�
дья соревнований Ю. В. Белоусов. – Обычно 
оно проходит весной – как подготовка и 
отборочный этап перед районной спарта�
киадой школьников. Нынче решил начать эту 
подготовку осенью. Пришло много играющих ребят 
– очень хочется, чтобы они стремились к повыше�
нию своего уровня уже сейчас. 

Впервые чемпионат стал официальным: есть и 
положение, утвержденное отделом администра�
ции, и даже награды. Три команды�победительницы 
получат грамоты и медали. 

Матчи в рамках первенства расписаны на весь 
октябрь. Победителей планируют наградить перед 
осенними каникулами. Школьники будут играть по 
выходным в спортзале ГЦД им. И. П. Романенко. А 
в марте сысертские игроки вновь встретятся, что�
бы показать свои успехи и готовность к районной 
спартакиаде. 

Ю. Воротникова. Фото автора.

Но вот беда: четы�
рехколесные «друзья» 
все чаще становятся 
врагами. В больших 
городах они создают 
километровые пробки, 
травят население ядо�
витыми выхлопами. 
Увлекаясь скоростью, 
на дорогах гибнут 
люди. Тихую ненависть 
испытывают к автовла�
дельцам, не имеющим 
гаражей, их соседи по 
двору. В стоянки пре�
вращаются зеленые 
лужайки, детские пло�
щадки, «карманы» у 
подъездов. Дворы мно�
гоквартирных домов напомина�
ют картинку из игры в «тетрис»: 
пространства до отказа забиты 
«железными конями». 

Обилие транспорта обесце�
нивает его даже в глазах самих 
владельцев. Три ярких тому при�
мера наблюдаю каждый день 
по дороге на работу. 
Серая «Волга» и грузо�
вая «Газель» несколько 
месяцев мозолят гла�
за прохожим по улице 
К. Либкнехта. Колеса 
спущены, кузов заржа�
вел, вокруг – уже порос 
бурьян. Кажется, они 
были здесь всегда. Обе 
машины стояли у гара�
жей, под окнами бывше�
го электротехнического 
общежития до прошлой 
недели. Буквально на 
днях «Газель» убрали – 
как свободно стало хо�
дить по тропинке между 
гаражами и площад�
кой бывшего магазина 
«Рефтяночка»! 

Малиновая «четыр�
ка» появилась на моем 

маршруте чуть позже – примерно 
в июле. Брошена она у дома N49 
по ул. Розы Люксембург. Машина 
в полуразобранном состоянии. 
Сначала можно было решить, 
что колеса сняли злоумышлен�
ники. Но «резины» здесь даже 
больше, чем нужно – диски с ши�
нами поддерживают «разутое» 

авто снизу. 
А злоумышлен�

никами, скорее, 
являются те, кто 
так бессовестно 
захламляет улицы 
своими, видимо, не�
нужными средства�
ми передвижения. 
Не проще продать 
или сдать их на ме�
таллолом? Все�таки 
на арт�объекты, 
придающие горо�
ду изюминку, эти 
«корыта» не тянут. 
Только лишний раз 
напоминают об убо�

гости, невежестве и 
несознательности некоторых на�
ших с вами соседей. 

И самое обидное, что по зако�
ну их ни к какой ответственности 
привлечь невозможно. Вот если 
бы авто были припаркованы в 
неположенном месте – на газоне 
или в зоне действия соответству�
ющего дорожного знака – тогда 
владельцам грозил бы админи�
стративный штраф. А так – с них 
и взятки гладки. И до тех пор, 
пока за оставленный на улице 
крупногабаритный хлам не будет 
следовать строгое наказание, мы 
не избавимся от ощущения, что в 
городе становится все теснее. 

Если проблема бесхозного 
транспорта (да и мусора во�
обще) волнует и вас, фотогра�
фируйте оставленные машины 
и прочий хлам и выкладывай�
те в нашу группу «Вконтакте» 
v k . c o m / a n o m a j a k _ s y s e r t , 
высылайте на нашу почту 
anomajak@mail.ru либо прино�
сите в редакцию. 

Юлия Воротникова. 
Фото автора. 
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УЛЫБНИСЬ!

ОТДЫХАЙ!

РАК. Большое количество дел 
не даст спокойствия. В то же вре�
мя вас будут наполнять и внутрен�
ние противоречия. Захочется кар�
динально поменять жизнь. Трудно 

в такой момент сосредоточиться, и нет гаран�
тии, что вы не совершите досадные ошибки.  

ЛЕВ. Домашние заботы зай�
мут на этой неделе больше вре�
мени, чем ожидалось. Не следует 
делать крупных покупок, особен�
но в середине недели. Также не 

стоит рисковать деньгами, делать сомни�
тельные инвестиции, играть на бирже. 

ДЕВА. На этой неделе вы 
должны беречь свои идеи, так 
как могут найтись те, кто бес�
стыдно воспользуется вашими 
достижениями, выдав их за свои. 

Очень много времени на этой неделе при�
дется уделить семье. 

КОЗЕРОГ.  Вам все труд�
нее представить, что положе�
ние когда�нибудь поменяется к 
лучшему, но на этой неделе вы 
ощутите, что что�то сдвигается 

с мертвой точки. Это может выразиться в 
успехе в общественной жизни.

ВОДОЛЕЙ. Всю неделю вас 
будет преследовать ощущение, 
что вы получаете меньше ди�
видендов от своей работы, чем 
окружающие. И действитель�

но есть вероятность, что кто�то безза�
стенчиво пользуется плодами вашего труда.   

РЫБЫ. Если удастся все тща�
тельно спланировать, то есть ве�
роятность без особой нервотреп�
ки пережить трудные моменты на 
этой неделе. Вы сможете снизить 

факторы риска и заручиться поддержкой. 
Опасайтесь мошеннических действий.  

ВЕСЫ. В начале недели сто�
ит запланировать визиты к вы�
шестоящему руководству или 
встречу с деловыми партнерами. 
Те, от кого вы зависите, будут 

более склонны помочь и понять ваши нужды 
именно в этот момент.    

СКОРПИОН. Сомнения в пра�
вильности выбранного жизненно�
го пути будут омрачать ваши мыс�
ли. Склонность к самокопанию и 
критическому анализу своих дей�

ствий достигнет пика в момент лунного затме�
ния. Вы можете совершить ошибки . 

СТРЕЛЕЦ. На этой неделе бу�
дет шанс понять, кто является для 
вас настоящим другом, кто будет 
способен прийти на помощь в 
трудную минуту. В середине не�

дели будет достаточно сложно отстаивать 
свои позиции, находить новых союзников. 

ОВЕН. На этой неделе поя�
вится тенденция тратить больше, 
чем зарабатывать. Надо тщатель�
но следить за расходами, чтобы 
не испытать разочарования. 

Держитесь подальше от дел, где необходимо 
делать крупные инвестиции.   

ТЕЛЕЦ. На этой неделе будет 
много работы, а результаты вряд 
ли вас удовлетворят. К тому же 
мелкие неприятности не прида�
дут оптимизма. Старайтесь ду�

мать о чем�то хорошем, о глобальной цели, 
и это придаст силы.

БЛИЗНЕЦЫ. Вас в меньшей 
мере заденет негативное влия�
ние лунного затмения (8 октя�
бря). Так что беритесь за дела, 
у вас будет много творческой 

энергии. К вашим словам прислушаются, вы 
станете для кого�то авторитетом.  

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ

-  Дядя Яша отмучился.

- Шо умер, когда?!

- Нет. Тётя Роза умерла!

***

- Ты в пятницу вечером во сколько освободишься?

- В пятницу вечером я освобожусь в понедельник 

утром.

***

Сидел дома, было грустно... Пришёл друг и сказал:

- Не грусти, сейчас спою.

И ведь споил, сволочь!

***

– Чем закончилась ваша ссора с женой?

– Приползла ко мне на коленях!

– И что сказала?

– Вылезай из-под кровати, я успокоилась!

***

– Куда ты решил поехать отдыхать?

– Оценив свой бюджет, я решил, что не устал.

***

Жена ушла от мужа. Дома она говорит матери:

- Как только я вышла из дома, раздался выстрел! Как 

ты думаешь, он застрелился?

- Я думаю, он открыл бутылку шампанского!

***

- Чего такой довольный?

- Теща на 23-е спиннинг углепластиковый подарила.

- Так она ж тебя ненавидит?!

- Ну да, так я несколько дней гундосил: "Ненавижу 

углепластиковые спиннинги! Не дай Бог кто-нибудь 

подарит углепластиковый спиннинг!.."

***

- Фима, зачем ты взял новый пакетик чая?

- На старом уже ниточка оборвалась.

- А шо такое, рук нету пришить?

***

- Абрам, не пойму, почему все кричат: «Паваротти 

- талант! Ах, какой голос!» Он же фальшивит и 

картавит. 

- А ты что, был на его концерте? 

- Да, нет, мне вчера Моня напел.

***

Ну и, кто сказал, что в наше время джентльмены все 

вымерли?? Лично недавно видел, как мужчина дер-

жал зонт над женщиной,.. пока она пробитое колесо 

меняла в машине!

***

Слушай, я тут был виноват, как мне загладить свою 

вину? Три-четыре банки пива сойдёт?

- Один... ящик... водки!!!

- Какой ты ранимый, сволочь!

***

- Снова наш чудесный сыночек вытащил деньги из 

моего бумажника, - сердито заметил отец.

- Почему ты думаешь, что это он? - вступилась жена. 

- Может, это я взяла?

- Это исключено: там еще кое-что осталось.

***

Идут по берегу 2 чукчи. Один говорит другому:

- Смотри! Я нашёл 10 долларов!

- Молодец... Дурак! Зачем ты их выкинул?!

- Фальшивка!

- С чего ты взял?

- Ну где ты видел 10 долларов с двумя нолями?

Ответы на сканворд - Ответы на сканворд - 
на стр. 31на стр. 31



8 октября 2014 г.

29РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

  ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ    

ТРЕБУЮТСЯ 

ОХРАННИКИ, 
КОНТРОЛЕРЫ 

Только граждане РФ, 
графики различные, 

оплата высокая. 
Помощь в получении лицензии. 
Официальное трудоустройство. 

Работа в  г. Сысерть 
и в г. Екатеринбурге. 

Возможна работа по вахтовому 
графику в Екатеринбурге. 
Опыт работы обязателен. 

8-922-2222-161 
8-9090-2222-00

Гражданам, имеющим земельные участки в гра-
ницах дачного некоммерческого товарищества 
«Строитель» ОГРН: 1146685030590, ИНН 6685070670, 
дата регистрации 18 августа 2014 года, являющего-
ся правоприемником СТ «Строитель», находивше-
гося по адресу: Свердловская область, Сысертский 
район, СТ «Строитель», кадастровый номер участка: 
66:25:1416002:104, предоставить документы о праве соб-
ственности либо ином праве на земельный участок не 
позднее месячного срока со дня опубликования данно-
го объявления в СМИ. 

Обращаться по адресу: Свердловская область, город 
Сысерть, улица Калинина, дом №55, тел: 8-963-038-59-55; 
8-912-285-25-18. В случае непредоставления указанных 
документов в срок, прекращение права на земельный 
участок будет произведено в установленном законом 
порядке.

Строительной организации 
ТРЕБУЮТСЯ:

ЗАМЕСТИТЕЛЬ РУКОВОДИ�
ТЕЛЯ ПО ПРОИЗВОДСТВУ, в/о, 
стаж не менее 3 лет. З/п  от 60 
тыс. руб.

НАЧАЛЬНИК УЧАСТКА, в/о, 
стаж не менее 3 лет. З/п от 50 тыс. 
руб.

ПРОИЗВОДИТЕЛЬ РАБОТ, в/о 
или среднее специальное образо�
вание, стаж не менее 3 лет. З/п от 
35 тыс. руб. 

ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ. З/п 
сдельная, от 20 тыс. руб.

Обращаться по тел.: 8�932�
111�79�98, 9�8�343�359�79�00, 9�8�
34374�6�60�56.

ДОРОГИЕ ВЕТЕРАНЫ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С ДНЕМ ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА!
Желаем Вам здоровья, долгих лет жизни 

и семейного благополучия.

Годы уходят – их не вернешь,
Плохо иль славно, но ты же живешь.

Что�то достиг ты за эти года
Иль не попал ты в струю никуда.

Дети и внуки с тобою живут?
Или забыл ты давно про уют.
Что заработал, то заслужил.

Значит, не зря свою жизнь прожил.
Вот бы здоровье еще поддержать.

Где же нам силы на это всем взять?
Главное – чтобы  надежда была,

Вера по жизни нелегкой вела.
Сила б была и держала нам плоть,

А в остальном пусть поможет Господь!

Председатель совета ветеранов

С. А. СИТКОВСКАЯ,

начальник ММО МВД России «Сысертский» 

подполковник полиции Е. В. УЗЯНОВ.

КИРОВСКАЯ 
ОБУВНАЯ ФАБРИКА 

принимает в ремонт и 
на реставрацию

ЛЮБУЮ ОБУВЬ. 
У нас натуральная кожа, 

выбор подошвы, 
изменение фасона. 

Минимальный аванс 300 руб.  
Оплата после ремонта.

13 октября с 12.00 до 18.00 
в ГЦД г. Сысерть.

ДОРОГИЕ ВЕТЕРАНЫ 

УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА!

У Вас тяжелая работа
И многогранная была.
Вы проявляли лишь заботу:
Раскрыть все «темные дела».
Рискуя жизнью постоянно,
Рвались всегда вы только в бой.
Чтоб защитить кого�то рьяно
И заслонить его собой.
Не спали ночью, если нужно, 
Чтобы преступника поймать.
Вас единила только дружба
И помогала устоять.
Желаем Вам мы всем здоровья, 
Чтоб жизнь долгою была. 
Чтоб мир смотрел на вас с любовью
И шли удачно все дела.

Председатель совета ветеранов

С. А. СИТКОВСКАЯ,

начальник ММО МВД России «Сысертский» 

подполковник полиции Е. В. УЗЯНОВ.

ТРЕБУЮТСЯ НА ЗАВОД:

• Токари-расточники
• Фрезеровщики
• Шлифовщики 
• Слесари по доводке 
деталей
• Сверловщики
• Сварщики п/а
• Слесари-сборщики
• Обрубщики
• Заточники
• Наладчики станков

Оплата от 72 000 руб.

Тел.: 8-965-852-84-84, 
Анна
Тел.: 8-800-555-37-27 
(звонок бесплатный) 

18 октября с 10 до 11 час. в Аптеке «ФармЛайн» 
ул. Коммуны, 32

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
Заушные, карманные, цифровые, сверхмощные:

от 6200 руб. до 17000 руб. 
При сдаче старого аппарата скидка на новый  до 2000 р. 

Нам доверяют 8 лет! Выезд на дом тел. 89225036315
ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. КОНСУЛЬТАЦИЯ У СПЕЦИАЛИСТА

ИП Коробейникова Е.М. Св № - 305183220300021 г. Ижевск

Начала занятие 
ЖЕНСКАЯ ОЗДОРОВИТЕЛЬНАЯ ГРУППА 

по уникальной авторской программе, которая включает:

Коррекцию фигуры

Суставную гимнастику

Дыхательные упражнения

Стретчинг

Медитацию

Занятия ведет Корматский В. В.

Справки по телефону: 8-909-003-82-88.

Богослужебное расписание Храма Введения 
Пресвятой Богородицы с. Абрамово.

11 октября/суббота
14.00 – Крещение

12 октября/воскресенье
9.00 – Божественная Литургия

14 октября/вторник
Покров Пресвятой Богородицы
9.00 – Божественная Литургия

10.30 – Благодарственный Молебен.

В ООО «Техносила» требуется

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК. 

Заработная плата достойная. 
Тел. 8-912-600-63-11 Сергей Павлович.

Частное объявление в нашу газету 
Вы можете подать 

со своего мобильного телефона, 
с помощью СМС-сообщения. 

Перед текстом объявления должно быть на-
писано КОДОВОЕ СЛОВО: маяк.

По короткому номеру 5666 - объявления в ру-
брику «Продаю», «Куплю», «Меняю», «Сниму», 
«Сдаю». Стоимость одного объявления до 70 

Частное объявление в нашу газету
Вы можете подать

со своего мобильного телефона

SMS-ОБЪЯВЛЕНИЯSMS-ОБЪЯВЛЕНИЯ

знаков по этому номеру – 50 рублей, которые 
снимут с вашего телефонного 
счета. 

По короткому номеру 5999 
можно дать объявление об 
услугах, поздравления, благо-
дарности. Стоимость такого 
объявления до 70 знаков – 
85 рублей.

Реклама на сайте  Реклама на сайте  
«Маяка» «Маяка» 

Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:

letemina_irina@mail.ru
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ДОСТАВКА
ЩЕБЕНЬ. ОТСЕВ 

ПЕСОК, ТОРФ
ЧЕРНОЗЕМ

СКАЛЬНЫЙ ГРУНТ. 
ДРЕСВА

ВЫВОЗ МУСОРА

ДЕШЕВО
8-912-607-607-2.
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

ООО  «Служба похорон» 
•Оказание услуг 

по организации похорон. 

в г. Сысерть и Сысертском районе. 

•Перевозка усопшего в морг 
КРУГЛОСУТОЧНО 

8-919-365-99-17 (консультация). 

•Облачение тела, макияж. 

•Копка могил, погребение, 

предоставление катафалка, автобуса. 

•Продажа ритуальных 

принадлежностей.

•Зал прощания.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

ДОЛГОТЬЕ.  ДОЛГОТЬЕ.  ЛЕСОВОЗ  - ЛЕСОВОЗ  - 10000 руб.10000 руб.

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

БУРИМ СКВАЖИНЫ 
физическим и юридическим лицам. 

От 1 тыс. руб. за погонный метр.

Гарантия, качество. 
8-912-243-81-99,
8-912-20-55-308.

ОТСЕВ, ЩЕБЕНЬ, 

ПЕСОК, 

СКАЛА, ЧЕРНОЗЕМ.

Тел. 8 912-264-20-55.

ДОСТАВКА
ЩЕБЕНЬ, ОТСЕВ, ПЕСОК, 
СКАЛЬНЫЙ ГРУНТ, ТОРФ, 

НАВОЗ, ПЕРЕГНОЙ, 
ВЫВОЗ МУСОРА.

8-922-117-50-99.

ЩЕБЕНЬ. ПЕСОК.
ОТСЕВ.  

Вывоз мусора. 
Тел. 8-952-142-49-61.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ 
ОТХОДОВ.

Тел. 898-26-29-444-7.

ДОСТАВКА 
СЫПУЧИХ МАТЕРИАЛОВ

Песок, щебень, отсев, 

скальный грунт, 

плитняк, чернозем,

перегной

щебень отсыпной.

Вывоз мусора и др.
Доставка от 1 м. куб.

Тел. 8 922�196�10�29,
8 922�133�21�40.

ДОСТАВКАДОСТАВКА
песок, щебень, отсев, песок, щебень, отсев, 

скальный грунт, чернозем,скальный грунт, чернозем,
куриный перегной,куриный перегной,
 щебень отсыпной,  щебень отсыпной, 
вывоз мусора и др.вывоз мусора и др.

ДОСТАВКА от 1 КУБА.
КАМАЗ 15 тонн, 12 куб.м.

Тел. 8-903-07-83-882.Тел. 8-903-07-83-882.

КРУГЛОСУТОЧНОКРУГЛОСУТОЧНО

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

6-10-25

ДОСТАВКА КАМАЗ 13 т.
Щебень, отсев, дресва, 

скальный грунт, песок, 

торф, чернозем, 

перегной, навоз, опил, 

вывоз мусора.

Тел. 8�906�807�26�84.

Реклама на сайте газеты «Маяк». Пишите: letemina_irina@mail.ru

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
НАВОЗ, ПЕРЕГНОЙ, 

ЧЕРНОЗЕМ, ТОРФ и т.д.
Доставка Доставка 

стройматериалов.стройматериалов.
Камаз, Газель, экскаватор.Камаз, Газель, экскаватор.

8-902-156-17-718-902-156-17-71
 8-912-237-58-32 8-912-237-58-32

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 

Цена 1 100 руб. за п. м. 
вместе с трубой.

Опыт. Качество. Гарантия. 

Тел. 8-922-60-26-777.

ДОСТАВКА
4 куб. м.

ПЕРЕГНОЙ, НАВОЗ, 
ЧЕРНОЗЕМ. 

Тел. 8-922-22-87-350.

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов. 

Разводка труб. 
Отопление. 

Тел. 8-922-194-31-76.

КРОВЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ 

Опытная бригада. 
Любой материал. 

Тел. 8-908-917-96-07

Навоз. Торф. 
Чернозем. 

Торфо-грунт. 
Дресва.

8-922-227-31-68.

ДОСТАВИМ
НАВОЗ, ТОРФ, ЧЕРНОЗЕМ, 

ТОРФО-ГРУНТ.
4:8:12 кубов.

8-912-249-31-95.

СТОЛЯРНЫЕ И ПЛОТНИЦКИЕ 
работы любой сложности. 

Большой опыт. 
Весь инструмент 

и станочный парк имеется.

8-922-154-00-67

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

ЗАБОРЫ И ВОРОТА 
ИЗ ПРОФНАСТИЛА.

МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ
КОНСТРУКЦИИ 

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

ДОСТАВКА. 
Отсев, щебень, песок, 

навоз, перегной, 
дрова, торф. 

Вывоз мусора. 
Тел. 8-919-397-38-31.

6-10-25

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА 
ДЛЯ ВАШЕГО УЮТА

Гарантийное обслуживание
Монтаж по ГОСТу

Кредит

Тел. 8-963-440-37-66, 8(34374) 6-10-25.
г. Сысерть, ул. Трактовая, 7.

Ремонт 
холодильников 
на дому. Гарантия 1 год. 
Заправка автомобильных 

кондиционеров.

Тел. 8-904-38-69-819

СПУ ТНИКОВЫЕ 
АНТЕННЫ

Триколор ТВ. 
Телекарта.

Тел.  8-922-226-00-51 . 

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Время уральское.

 Тел.: 8-912-28-16-967, 
8-919-365-01-61.

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

ДОМАШНИЙ 
ДЕТСКИЙ САД

Набираем мини-группу. 
Дети в возрасте 

от 1,5 до 2,5 лет.
 Тел. 8-961-763-97-13.
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ПЛАСТИКОВЫЕ ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНАОКНА

ИП Трошков М. С.

о т  п р о и з в о д и т е л яо т  п р о и з в о д и т е л я

- Гарантийное обслуживание- Гарантийное обслуживание
- Немецкая фурнитура- Немецкая фурнитура
- Заключение договора на дому- Заключение договора на дому
- Монтаж по ГОСТу- Монтаж по ГОСТу

РЕМОНТ ОКОН.РЕМОНТ ОКОН. Тел 8-952-727-08-35 Тел 8-952-727-08-35
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5Реклама на сайте  «Маяка» Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.infowww.34374.info. . 

Пишите: Пишите: letemina_irina@mail.ruletemina_irina@mail.ru

* Заём предоставляется наличными денежными средствами на срок до 32 дней с возможностью пролонгациипри условии уплаты процентов по окончании
срока займа. Размер займа составляет до 25 тыс.руб.Размер процентной ставки по займу определяется в процентном отношении от размера займа и

составляет в день1% (365% годовых); для пенсионеров - 0,7% в день (255,5% годовых).
Вся информация содержится на сайте www.creditcassa-march.ru, или предоставляется при обращении. Услуга предоставляется ООО "КАССА

ВЗАИМОПОМОЩИ "МАРТ"регистрационный номер записи в государственном реестре МФО 651403111005137 от 20.05.2014 г

г. Сысерть,ул.Коммуны,д.39А
,оф.202

тел. 8(982)613-13-23,3-70-06
(маг-н«Верный»,2 этаж)

ПРИГЛАШАЕМ 
РАБОТНИКОВ ТОРГОВЛИ 
В НОВЫЙ МАГАЗИН 

ПО АДРЕСУ: 
с. Кашино, ул. Ленина, 37

ДИРЕКТОР
ЗАМ. ЗАВ. ОТДЕЛОМ

КАССИР
ПРОДАВЕЦ
ОПЕРАТОР

ФАСОВЩИЦА
КОНТРОЛЕР ТОРГОВОГО ЗАЛА

ГРУЗЧИК

КОНТАКТЫ: 
г. Сысерть, ул. Орджоникидзе, 61
Тел.: (34374) 6-17-59, 6-17-60
г. Екатеринбург, Сиреневый бульвар, 2
Тел.: (343) 347-09-40, 310-87-47, 8-912-256-21-03

 АКЦИЯ 

«РАСКРОЙ СВОЕ СЕРДЦЕ»

Ты творческий человек?
В твоей голове всегда есть место для нестандартных решений 

и креативных идей? Ты никогда не сидишь на месте? 

Ценишь общение, и считаешь, что заинтересовать окружающих тебя людей 

и повести их за собой - это легко и увлекательно?

Тогда тебе к НАМ!

Две трети суммы 
на протез 
уже собрано!
Мы продолжаем копить 
на зубной протез для пя-
тилетней Оли Мироновой 
из Двуреченска, которая 
перенесла операцию по 
удалению доброкачествен-
ной опухоли из гортани. 
Девочке заменили челюст-
ную кость, в связи с чем у 
нее не будут расти зубы 
внизу с правой стороны. 
Протез стоит 50 тысяч. 
Устанавливать его семья 
поедет в конце октября 
в Москву. 
В рамках акции «Раскрой 
свое сердце» в редакционной 
копилке набралось уже семь 
тысяч рублей. Еще 27 тысяч 
поступили напрямую семье 
Мироновых. На прошлой 
неделе мы рассказали о мо-
лодом жителе Двуреченска 
Руслане Урунове, который 
организовал сбор денег и 
уже передал маме девочки 
10 тысяч рублей. Парень не 
остановился на достигну-
том и продолжил призывать 
знакомых и незнакомых лю-
дей поучаствовать в благо-
творительности. На днях 
Руслан нанес второй визит 
к Оле и отдал еще 4 тысячи 
рублей. 
Идут перечисления и на 
сберкнижку: за неделю 
было два поступления по 
500 рублей и одно – раз-
мером в тысячу. Еще ты-
сячу Наталье Мироновой, 
Олиной маме, вручила 
знакомая – сотрудница 
Сбербанка. 
Итого на сегодняшний день 
собрана уже большая часть 
денег – 34000 рублей. Вы 
по-прежнему можете при-
нести любую сумму в редак-
цию, а также перечислить 
деньги на сберкнижку Оли. 
Реквизиты счета указаны 
ниже. 

Ю. Воротникова. 

РЕКВИЗИТЫ ДЛЯ ПЛАТЕЖА: 

Отделение банка N7003/0481

Номер счета 42306.810.8.1654.0208766

Получатель – Миронова Ольга Сергеевна. 

ИНН 7707083893 

БИК 046577674 

КПП 667102008 

Корр. счет 30101810500000000674 

Расчетный счет 30301810000006000001 

Назначение платежа 

«добровольное пожертвование».
Ответы на сканворд, 

опубликованный на 28 стр.

Вожатский отряд «ЗАЕДИНЩИКИ» 
Центра внешкольной работы 
Сысертского городского округа  
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР.

Возрастная категория от 12 до 18 лет.
Ждем Вашего звонка по телефону: 
8�906�803�17�53 (8�922�174�61�70)
Руководитель: Руфхатова Гулия.

Центр внешкольной работы 
Сысертского городского округа
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
в Детское городское бюро экскурсий.

У нас вы научитесь:
� составлять экскурсионные маршруты и 
схемы; 

� писать свои сценарии для прогулок;
� познакомитесь с историей Сысерти: 
прошлого, настоящего и будущего;
� узнаете о истории своих домов;
� проведете свои первые экскурсии!

Руководитель: Савичев Александр Андреевич.
· Основатель городского бюро экскурсий 
«Via Sysert» (http://vk.com/via_sysert);
· Член Общества уральских краеведов;
· Член Сысертского окружного историко�
краеведческого общества 
им. А.Ф. Турчанинова

Возрастная категория от 10 до 13 лет.
Записаться и узнать дополнительную инфор�
мацию можно по телефону: +7 912 651 71 15 
(Александр).

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны,жизнерадостны,

общительны?общительны?

Попробуйте себя  
в роли 

РЕКЛАМНОГО 
АГЕНТА 

газеты «Маяк». 

Присылайте резюме
по адресу 

letemina_irina@mail.ru
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ВСЕ 
ДЛЯ КРОВЛИ 
И ФАСАДА

ВСЕГДА В ПРОДАЖЕ

МЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦАМЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦА
ПРОФЛИСТПРОФЛИСТ
МЯГКАЯ ЧЕРЕПИЦАМЯГКАЯ ЧЕРЕПИЦА
ПЛИТА OSBПЛИТА OSB
ВОДОСТОЧНАЯ СИСТЕМАВОДОСТОЧНАЯ СИСТЕМА
ПАРОИЗОЛЯЦИЯПАРОИЗОЛЯЦИЯ
УТЕПЛИТЕЛЬУТЕПЛИТЕЛЬ

Полная комплектация 
и монтаж

ОТОПЛЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕ
Водонагреватели «Атлантик»Водонагреватели «Атлантик»

Котлы «Protherm»Котлы «Protherm»
Комплектация систем водоснабжения 

и отопления. Монтаж, сервис, обслуживание.

Сысерть, Быкова, 26.
Тел.: 8 922 600-24-42, 8 922 163-21-11

Реклама на сайте газеты «Маяк». Пишите: letemina_irina@mail.ru

ХОТИТЕ, ЧТОБЫ О ВАШЕМ 
ПРЕДПРИЯТИИ УЗНАЛИ ВСЕ?

Редакция газеты «Маяк»  предлагает 
Вам  он-лайн справочник предприятий, учреждений и организаций Сысертского 
и Арамильского городских округов. Он размещен на сайте газеты «Маяк» и будет 
доступен Вашим партнерам и потребителям в любой точке мира.

Для того чтобы информация о Вас попала в справочник, найдите его на сайте 
www.34374.info (в правом верхнем углу). Нажмите кнопку "добавить предприятие" 
и следуйте короткой простой инструкции. 

АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА-ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ 

НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ ДЛЯ КУРСАНТОВ 
НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  
БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ  
АВТОДРОМ!!!АВТОДРОМ!!!

ОБУЧЕНИЕ 
ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ

Стоимость обучения -
 19 тыс. руб. (без бензина)

г. Сысерть, ул. Быкова, 28. 
Тел.: 6-88-48, 

8-906-812-69-89
с. Щелкун, ул. Ленина, 146. 

Тел: 8-912-042-84-05

 АНОНС

Сезон открываем 

вместе 

с Белоснежками

12 октября 12 октября 
в Городском в Городском 
центре досугацентре досуга
состоится состоится 
открытиеоткрытие
творческого творческого 
сезона. сезона. 
И начнется он И начнется он 
с театрализованного с театрализованного 
концерта концерта 

«Гном «Гном 
и семь Белоснежек и семь Белоснежек 
в волшебном в волшебном 
дворце». дворце». 

Начало в 12.00, Начало в 12.00, 
цена билета 100 рублей. цена билета 100 рублей. 

Приглашаются Приглашаются 
все желающие!все желающие!

Частное объявление 
в нашу газету 

Вы можете подать 
со своего мобильного 

телефона, 
с помощью 

СМС-сообщения. 

Перед текстом объявле-
ния должно быть написано 
КОДОВОЕ СЛОВО: маяк.

По короткому номеру 
5666 - объявления в рубри-
ку «Продаю», «Куплю», 
«Меняю», «Сниму», 
«Сдаю». Стоимость одного 
объявления до 70 знаков по 
этому номеру – 50 рублей, 
которые снимут с вашего 
телефонного счета. 

По короткому номеру 
5999 можно дать объявле-
ние об услугах, поздрав-
ления, благодарности. 
Стоимость такого объяв-
ления до 70 знаков – 85 
рублей.

Частное объявление

SMS-SMS-
ОБЪЯВЛЕНИЯОБЪЯВЛЕНИЯ


